Nada se Sabe del Teniente Coronel Ibarzábal INTENSA BUSOUBIA DEL GRUPO

Comunicado del Comando General Sobre el Hecho

CAPITAL FEDERAL, 21. (Telam). - El comando generai del Ejercivo dio a publicidad anoche un comunicado (amphiatorio del emitido a las 13.30), en el cual reizta los episodios registrados en Azul. El documento dice textual-

epiconos registrates en entro. a las 20.30, un grupo extremista (50 à 70 nombres), ocupo una quinta en las proximidades que azul, reduciendo a sus moradores.

"En ella se cambiaron has ropas que nevaban por otras simiares au unitorme que usa en Ejercito.

"A las 23.30, aproximadamente, en grupo extremista inicio en ataque al cuartei de la guarmeion Azul, con acción principal por un acceso tateral, que se encontrada cuasultado donde asesinaron alevosamente al somado conscruto acunel o. concalez, que se hamba apostado como cenuncia en ese lugar.

to maniei O. Gonzalez, que se hamba apostado como cenunea en ese lugar.

"La acción que entonces advertida y se inició el fuego
sobre los meursores, al tiempo que se alertó a la guardia
que se encontrába instalada inera del recinto habitual, a
erectos de evitar este tipo de acciones.

"Los incursores, que buscaban la sorpresa, fueron asi
sorprendidos por esta reacción, y se origino un nutrido tiroteo.

El personal de orienales, supoficiales y soldados que se

El personal de oriciales, suboficiales y soldados que se encontrada presente en la unuaa (casinos y cuauras) y el de los barrios militares unicados luera de ena, reaccionaron contra los agresores, los que interon sometidos a fuegos cruzados desde distintas afrecciones.

"rarte de los incursores lograron lomar el recinto en que uedia encontrarse la guardia, y en el que solamente se figuiadan soldados sancionados y un eustodio, kedujeron a ese personal, que estabal obviamente, desarmado, y mediante aprenios procuraron que estos soldados les proporcionaran información respecto de instalaciones vitales del cuartel. No obstante los vejamenes a que se los sometio, todos se negaron a proporcionar los datos requeridos. Uno de estos soldados se abiste en la enfermeria de la unidad de las heridas que le provocaron. El unico resultado obtenido en esta acción fue la voladura de la caja de conexiones de luz y telefonos instalada en ese local, con lo que lograron dejar a la unidad completamente a oscuras e incomunicada.

"La oscuridad resultante generalizó la confusión y po-sibilitó la captura del teniente coronel Ibarzábal que, aler-tado por el tiroteo, se había introducido en el cuartel pa-

ra oponerse a los extremistas.

"En el desarrollo de estas acciones resultaron heridos un olicial, dos suboficiales y dos soldados.

"Una fracción menor se embosco en proximidades de la easa del coronel Gay, situada en los fondos del cuartel,

la casa del coronel Gay, situada en los fondos del cuartel, a la espera de su lógica concurrencia al lugar en el que se combatia. Cuando el coronel traspuso el puente que lo conducia al terreno de la acción, lo asesinaron alevosamente por la espalda. Luego de estos se dirigieron a la casa, donde tomaron a la esposa, dos hijos menores y a un amigo de estos, y los condujeron como rehenes a un local de la veterinaria, donde son posteriormente cercados. En la acción subsiguiente uno de los extremistas asesinó a la esposa del coronel Gay, en presencia de sus hijos, siendo abatido posteriormente, junto con otro de los agresores.

sino a la esposa dei certain, con esta de la esposa del conseriormente, junto eon otro de los agresores.

"La decidida acción de todo el personal militar de la guarnición, con su precio de vidas y secuestro. frustro una vez más la intentona de los elementos subversivos, quienes, al ver fallido su propósito de apoderarse del cuartel, optaron por la fuga.

"En su huida los atacantes abandonaron 2 camiones literalmente acribillados a balazos. Grandes manchas de sangre en dichos vehículos y en distintos lugares del cuartel hacen presumir que han sufrido bajas importantes.

"Da idea de lo precipitado y desorganizado de la misma, el hecho de que en la quinta donde se habian reunido para lanzar la operación y sobre la que se replegaron para escapar. dejaron abandonadas gran cantidad de armas, munición, explosivos y drogas, e importante documentación, de cuyo primer análisis surge la evidencia de que el objetivo de la fracasada acción era el copamiento del cuartel con el consecuente botin de armas y material de guerra.

"Cabo destacan la actifud solidaria de la Armada Na-

'Cabe destacar la actitud solidaria de la Armada Na-

cional y la Fuerza Acrea Argentina, las que concurrieron con efectivos y medios en apoyo inmediato.

"Por último, es preciso senalar ante la cuudadana la entereza, el espiritu de suerpo, la capacidad de sacrificio y el grado de preparación evidenciados por los integrantes de las unidades involucradas, frente a una acción friamente de las unidades involucradas, frente a una acción friamente de las unidades involucradas, frente a una acción friamente de las unidades involucradas, frente a una acción friamente de las unidades involucradas, frente a una acción friamente de las unidades involucradas, frente a una acción friamente de las unidades involucradas per el conservo. mente planeada y alevosamente ejecutada, por quienes artera y cobardemente trataron de frustrar la definitiva pacificación del país".

Móvil del Audaz Golpe al Regimiento de Azul

CAPITAL FEDERAL, 21. — Un grupo no menor de setenta personas, pertenecientes al deelarado fuera de la ley "Ejército Revolucionario del Pueblo" —según la información oficial dada a conocer por el Comando General del Ejército— atacó con propósitos de copamiento el Regimiento C 10 Húsares de Pueyrredón", de caballeria blindada, con asiento en la ciudad de Azul, El grave suceso se produjo durante la medianoche del sabado y se prolongó hasta pasada la una del domingo, continuando despues intensos patrullajes de personal militar y policial para detener a los prófugos, pero con resultados negativos. Sólo uno de los terroristas habria sido detenido horas más tarde, e Saladillo, provincia de Buenos Aires.

TRAGICO SALDO

El audaz golpe subversivo causó la muerte del jefe de la unionad militar, coronel Camilo Arturo Gay, así como de su esposa, Hilda Irma Cassaux de Gay, asesinada por los extremistas, que la habian tomado como rehén. También resultó muerto, al comenzar la acción, el soldado conscripto Daniel González, que ocupaba uno de los puestos de guardia del cuartel, y fueron heridos en el curso de los tiroteos el teniente primero Alejandro Carullo, el sargento Manuel Caballero y el cabo primero Raúl Jesús Puyó. Además, en su huida, los agresores tomaron como rehen al teniente coronel Jorge Roberto Ibarzábal, cuyo paradero aún se desconoce.

ro aún se desconoce. Dos de los atacantes, ambos muy jóvenes, murieron

Según lo trascendido, uno de los propósitos de los te-rreristas habría sido apoderarse de la mayor parte posi-ble de armamento, secuestrar o dar muerte a los oficiales superiores de la guarnición, y hacer volar el polvorin.

RECHAZAN EL ATAQUE

El ataque fue rechazado por los efectivos militares de la guarnición, los que recibieron refuerzos posteriormente desde la base naval de Punta Indio y de las guarniciones militares de Claracter de Parta Indio y de las guarniciones

Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

Director: NESTOR JOAQUIN LAGOS

FRANQUEO PAGADO CONCESION Nº 2617

PAGINAS \$1.-

ROSARIO, Lunes 21 de Enero de 1974

Situación del Gobernador Bidegain

Dimisiones en La Plata

Perón: "Movilizarse en Defensa de la República"

C. FEIDERAL, 21 (Télam).

El teniente general Perón condenó anoche enérgicamente a la desaprensión la impunidad y la incapacidad de determinados
sectores que toleran sucesos como los acaecidos en
la ciudad bonaerense de
Azul.

Azul. El presidente de la República, en un mensaje de doce minutos, sostuvo que "no es por casualidad que estas acciones se produz-can en determinadas jucan en determinadas jurisdicciones. Es indudable que ello obedece a una im punidad, en la que las desaprensiones y la innapacidad lo hacen postble. O lo que sería aun peor si mediara, como se sospecha una tolerancia culposa".

Perón exhortó a todos los sectores políticos de la República y al pueblo en general a que "tomen partido activo en la defensa de la República, que es la atacada en las actuales circunstancias" dijo.

cunstancias" dijo.

El primer magistrado. que leyó su mensaje a través de la Cadena Nacional de Radio y Televisión, directamente desde la residencia presidencial de Oli
vos. sostuvo con energia
que "el aniquilar cuanto
antes este terrorismo oriminal es una tarea que
compete a todos los que an
nelamos una patria libre,
justa y soberana Lo que
nos obliga perentoriamente
a movilizarnos en su defensa y empeñarnos decididamente en la lucha".

Dirigiéndose luego, espe-El primer magistrado

C. FEIDERAL, 21 (Télam).

El teniente general Peón condenó anoche enerricamente a la desaprendión la impunidad y la inlapacidad de determinados
ectores que toleran sucesos como los cacecidos en
la ciuda de bonaerense de
Azul.

El presidente de la Republica, en un mensaje de
doce minutos. sostuvo que
rio es por casualidad que
estas acciones se produz-

BIDEGAIN

De la misma forma trascendió que en adhesión el
doctor Bocalandro habrian
también presentado su renuncia los asseores que lo
acompañan en su gestión.

Con respecto a la reunión
del gabinote provincial, se
informó que pasó a cuarto intermedio a mediodía, estimán
dosc que volvería a recurirse
en horas de la tarde.

LA PLATA, (Buenos Aires).
21 (Télam). — "El gobierno está considerando y evaluendo en toda su magnitud los sucesos acaecidos en la ciudad de Azuli, efirmó el secrelario de Prensa y Difusión de la provincia, señor Dario Alessandro.

Dio que ro habia haste el momento declaración del go-bierto sobre el particular, y que se estaría en reunión per-manente durante tode la jor-nada.

Nº 13.673 En Saladillo Habrían Detenido a un Atacant

CAPITAL FEDERAL, 21. — De acuerdo con el análisis de los hechos acaceidos en Azul, se presume que los extremistas, en cinco grupos. utilizaron las rutas 3, 51 y 205 para huir de la ciudad.

Se estima que el intento de copamiento se produjo alrededor de las 23.30, y en la fuga posterior los policías dedicados al control de automotores fueron atacados en varios casos por los terroristas. En la estación terminal de Las Flores, sobre la ruta 3, a 103 kilómetros de Azul, una comisión policíal encontró abandonada una furgoneta Ford, modelo F-100 con chapa S-270.120 de la provincia de Santa Fe, presentando varios impactos de bala.

Alrededor de la 1, sobre la ruta 51, en Tapalque a 50 kilómetros de Azul, la policía mantuvo el primero de los tiroteos con los ocupantes de un automóvil, que lograron huir.

huir.

El segundo enfrentamiento se produjo en General Alvear. en la ruta 205, donde una comisión policial se enfrentó con un Ford Falcon, que posteriormente fue abandonado por sus ocupantes, que huyeron.

A poeo de cometido el golpe, en la ciudad de Saladillo, en la ruta 205 la policia interceptó a dos grupos terroristas, estimándose que se legró detener a un individuo.

El último contacto entre la policía y los terroristas se produjo en la ciudad de Roque Pérez, a las 4.10 de ayer. donde una patrulla fue atacada por los ocupantes de un Torino blanco em techo vinilico, que logró alejarse con rapidez.

Del análisis de los hechos, se deduce también que los insurgentes conocían el lugar a la perfección, ya que pudieron abandonar el lugar en su gran mayoria.

No se descarta la pósibilidad de que en la intentona hayan actuado algunos ex soldados del Regimiento 10 de Caballeria, dados de baja recientemente, e incluso alguno de los conscriptos que actualmente prestan servicio.

HALLAN ROPAS MILITARES EN UN AUTOMOVIL LA PLATA, 21. (Télam). — La policía secuestró esta mañana en la localidad de 25 de Mayo etro de los automóviles utilizados en los hechos ocurridos ayer en Azul.

Se trata de una coupé Torino, patente B 8440219, que presenta numerosos crificios de bala en su carrocería. En su interior fueron hallados 65 eartuchos y gran cantidad de ropas de fajina, que los extremistas abandonaron en su huída.

Exequias del legado la hora de defenderio. También, en el mensaje, el teniente general Peron anumeio medidas drasidicas para poner fina a los surcesos terroristas. "Ya no se trata sólo de grupos de delincuentes, el militar Dodo dene au litario de una constitución con objetivos y diciención fortana afacana al Estado y a sus linstitucion por hechos acropo mas fisan es como medio de que en Azul donde en una como medio de que en Azul donde en una como medio de que en Azul donde en como medio de que ha como frente a verdadero en como medio de que to como frente a verdadero en militar do palmariamente que estamos frente a verdadero en militar do palmariamente que estamos frente a verdadero en militar do palmariamente que estamos frente a verdadero en militar do palmariamente que estamos frente a verdadero en militar do palmariamente que estamos frente a verdadero en militar do palmariamente que estamos frente a verdadero en militar do palmariamente que estamos frente a verdadero en militar do palmariamente que estamos empeñados. "El adelincuentes estamos empeñados." "El adelincuentes estamos empeñados para luchar en que estamos empeñados para luchar en que estamos empeñados." "El adelincuente estamos empeñados." "El

Alerta de Trabajadores

La Crisis del Petróleo

lesta soctume: "Pido igualmente a los compañeros trabajadores una participación activa en la labor defensiva de sus organizaciones que tanto ha costado llevarias al pie magnifico de su actual funcionamiento. Esas organizaciones son también objeto de la mirada codiciosa de est os elementos muchas veces disfrazados de dirigentes".

Perón expreso que: "Hechos de esta naturaleza evidencian el grado de peligrosidad y audacia de los grupos terroristas que vienen operando en la provincia de Euenos Aires autre una evidente desaprensión de sus autoridades".

"Yo he aceptado el gobierno como un sacrificio patriótico porque he pensado que vienen de que el pueblo argentino no me acompaña en es esacrificio no permaneceria un sólo dia en el gobierno. Entre las pruebas que he de emponer al pueblo es esta lucha. Será pues la actitud de todos la que impondrá mi futura conducta. Ha pasado la ho ra de gritar Perón; ha

LAS LARGAS CONTRADICCIONES

Este breve panorama nos señala que el Estado no puede ser perdedor: o aumenta el combustible o lo raciona. La crisis es facil de prever sobre todo en el sector de la laftata: recordamos a los lectores, como un dato insólito pero muy demostrativo, que en el Gran Buenos Aires hay más surtidores que en toda Rusia... Citemos también que Argentina consume aproxima, damente 0.208 metro cúbico de nafta por habitante y por año, exactamente el quinto lugar mundial absoluto, hego de Estados Unidos, Alemania Federal, Gran Bretaña y Francia. (Más que Bresil y España juntos).

La pequeña estadistica nos señala una dimensión exacta referida al parque automotor puro: 200.000 automotores en 1950, más de dos millones, diez veces más, en 1974. A las cifras hay que agregar el creciente consumo de combustibles muy finos para aviación, aceites lubricantes, petro química, flota mercante, etc., etc. Vale decir que no se pensó en acumular reservas y menos aiur esbozar una política firme en materia petrolera tendiente a obtener mayores áreas, e intensificar la prospección. No podemos ser muy optimistas y si realistas pensando que en el invierno el consumo (gas, calefacción, kerosene, calderas, etc.) se duplica, y que el panorama se agrava por el "pavoroso" problema de falta de energia eléctrica como recientemente lo señaló el ministro de Economía.

Las 62 Organizaciones gre-miales de Córdoba se deola-pesar. miales de Córdoba se decla-raron en sesión permanente a partir de esta mañana, a raiz de los hechos ocurridos ayer en Azul.

a partir de esta mañana, a raiz de los hechos ocurridos ayer en Azul.

El dirigente Bernabé Bércene acunció que la mesa directiva instrumentará las medias necesarias para hacer cumpilir la exhortación del presidente de la Nación, a cuyos efectos se convocará para esta noche al plenario de gremios adheridos.

MENSAJE A PERON

Asimismo, informó que se ha dirigido un telegrama de apoyo al teniente general percia.

El despacho dirigido a la residencia de Olivos expresa: "En nombre 62 Organizaciones gremiales peronistas de Córdoba interpretando sentir auténtico clase trabajadora y pueblo, ofrecenos nuestro fer je y conductor de la Nación, incondicional apoyo y testimonio hasta últimas consecuencias, para terminar confabulación criminal implementado a pueblo y al movimiento.

"Rogamos a nuestro conductor, que ya pertenece toda al pueblo argentino, protongue su sacrificio al servicio país y humilde pueblo, aje no trainales y resuelva con interacio con asiento en to calmente mentobras criminales y resuelva con interacio con de concencia pueblo cargentino, protongue su sacrificio al servicio país y humilde pueblo, aje no trainales y resuelva con interacio condena los hechos de violencia y reputia la delincuencia organizada y se haver condenado concencia de la ciudad de Rosario additera al mensaie di excelentismo señor presidente de la municipalidad envió un telegrama al presidente de la municipalidad envió un tituro mensaje, pronun-ciado encohe, co

Habilitaron una Obra de Remodelado

Realizóse en un Tramo de Provincias Unidas

El intendente municipal y la carpeta asfáltica colocada profesor Rodolfo Ruggeri pro luego del arreglo de la base cedió esta mañana a las 9.30 que estaba deteriorada en nu conforme lo anunciado, a de par habilitado el tramo remo El intendente recorrió aci-delado de avenida. Provincias mismo el tramo desde Rueda Virtigas desda Mendoza haza legita apenida Godora desde de

And the second section of the second section is a second section of the second section of the second section second section section section second section sec

Tras la habilitación oficial se latendeste y sus acompañan des contribus de la sonse politos de la zona.

Tras la habilitación oficial se latendeste y sus acompañan de conservación de la sonse politos de cunetas, la reducción de la conservación de la sonservación de la conservación de la conservac

del Parque Industrial

Sigue la Campaña Contra la Rabia

Desde hoy al 25 del corriente mes, inclusive continuarà la campaña antirràtica. Dichos diag y en el norrario de 7,20 a 12. Se vacunarà a los animales en los siguientes locales: Ciub Social Fisherton. Córdoba y Mu njagurria; Junta Vecinal Fisherton Norte. Sarratea y José Ingenieros. También se vacunarà en el Instituto Antirràtico Animal. av eni da Fisnoia 1940 de lunes a sábados. Inclusive, de 7,30 a 18.45; y en la Vecinal Uriburu. Uriburu 1721, los viernes, de 17 a 19.

COR GOTTISSON medicina general







- HUMIGLIMAX, la revolucionaria
- Siam 110, la comodisima
- MAGNA, la gigante

CON LOSIMEJORES PLANES DE FINANCIACION

Av.S.Martin 1062 S.Lorenzo

TUCUMAN 3850

Se Abrieron Propuestas Para Iniciar Trabajos

Con la presencia del secretario general de la Dirección Provincial de Suministros, Es (eban Leonardilas autoridades de la Dirección por terminado el acto, comuni gobierno de la próvinica como de los entes de Promoción y del acta levantada. Asimismo del trabajo suficiente y necediustrial Gran Rosario, procedieron a efectuar la apercura de propuestas para los primetos trabajos de dicho propuestos trabajos de dicho propuesto.

Tras esta justancia se dio sión. Es intención tantó del por terminado el acto, comuni gobierno de la próvinica como del los intención de los intención de los presentes que de los intención tantó del por terminado el acto, comuni gobierno de la próvinica como del los intención de los intención tantó del por terminado el acto, comuni gobierno de la próvinica como del se los intención tantó del por terminado el acto, comuni gobierno de la próvinica como del se los intención tantó del por terminado el acto, comuni gobierno de la próvinica como del so intención tantó del por terminado el acto, comuni gobierno de la próvinica como del cominación de las mismas por del los intención tantó del por terminado el acto, comuni gobierno de la próvinica como del cominación de las mismas por del los intención tantó del por terminado el acto, comuni gobierno de la próvinica como del cominación de las mismas por del los intención tantó del provincia como del cominación de las intención de las mismas por del los intención de la próvinica como del cominación de las intención de la próvinica como del cominación de las intención de las intención de las intención de las intención de las mismas por del cominación de las mismas por las intención de las mismas por del cominación de las mismas

Ruggeri

Cor la finalidad de man hener una entrevista con al presidente de la Empresa Ferrocarriles Argentines, viajará mañana con destino a la Capital Federal el intendente, profesor Rodolfo N. Ruggeri. Lo hará acompañado por el secretario de Obras Públicas, ingeniero Torcuato M. Battagila, y técnicos de la repartición. La reunión con el señor Isidoro González tendrá como finalidad analizar cuestiones inherentes al sistema ferrourbenistico de nuestra ciudad.

Gestión de

A los Cambistas Ferroviarios Apoyan

Concurso provisión 14.000 bolsas de cemento portland: Marcelo y Carlos Reuns, pesos 259.000,00; Juan Beltramo Lida; \$ 258.300,00 puesta en obrador y descargada; Corporación Cementera Argentina \$ 228.760,00 puesta en deposito Rosario; Luraschi Hnos., \$ 250.000,00.

TUCUMAN 1950-T. 63162

Convocatoria a Asamblea

Con el fin de actualizar el funcionamiento de la Mu-tual de Ayuda Autónoma entre Trabajadores de la In-dustria Química y Afines de San Lorenzo, se convoca a. Asambiea General de socios para el próximo 29 de enero. de 1974, a las 15 horas en calle Sargento Cabral 138, de-la ciudad de San Lorenzo, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1º) Elección de Presidente de mesa y Secretario de actas.

29) Elección de dos asambleístas para firmar el acta.

5º) Elección de la Comisión Provisoria, funciones y atribuciones, duración de su mandato.

BRASIL DIFERENTE

A SU DISPOSICION, A SU GUSTO

AVION - AUTO - HOTEL

No es un programa más. Es "EL PROGRAMA" Al llegar al aeropuerto GALEAO (RIO DE JANEI-RO) le estará esperando un auto Wolkswagen o similar, con un plan especial de kilometraje ilimitado, seguro con tra todo riesgo, aire acondicionado opcional y que además le permitirá recorrer cuanto lugar del paradisiaco país cariosa, se le ocurra conocer.

3º) Información sobre el estado de la Mutual.

4a Nueva Ley de Mutualidades.

EUGENIO WOLF

SAN LORENZO, Enero de 1974.

respective Mario Puso.

Adamás, y dado el caracter público del acto es conto con del control de la firma proposada de publico del acto es conto con del caracter de la firma proposada de la firma pro

"MITRE"

9 de Julio 1237 - T. E. 26052 Rosario

CONVOCATORIA

ORDEN DEL DIA

Por el Consejo de Admi-nistración:

JAIME BEIM Presidente

Art. 56. — Las esambleas se celebrarán en el local, dia y hora fijada por el Consejo de Administración siempre que se encuentre presente la mitad más uno del total de los socios. Transcurrido una hora desmiés de la establecido ne-

Desabastecimiento: Creciente Escasez de Alimentos Básicos

CAPITAL FEDERAL, 21. (Exclusivo de SIA). — La Capital Federal y el conurbano bonaerense consumieron durante 1972: 16.700,000 docenas de huevos; pollos; 27,900.000; 33.550.000 kilos de 27,900,000; 33,550,000 kilos de pescados y mariscos; 193,700,000 kilos de papas; 330,400,000 kilos de carne, de los cuales 252,300,000 corresponden a la vacuna, 7,404,000 a la ovine, y 70,696,000 a la porcina. Se bebieron unos 500,000,000 litros de leche en botellas (exceptuando las en polvo), todo de acuerdo a la con-

(exceptuando las en polvo), todo de acuerdo a la concurrencia de 500.000 amas de casa que cada día acudieron a unos 100.000 comercios vendedores.

Las cifras son poco conocidas, pero conocidas, pero conmento que está viviendo la
pobliación: carencia casi absoluta de alimentos basicos población: carencia casi absoluta de alimentos básicos
en algunos rubros, lo que
schála el anticipo de un
mercado negro a menos que
se arbitren rápidas medidas. El índice más exacto
lo constituye el más de un
centenar de feries municipales, abastecedores clásicos y multifudinarios que
como responsables de la venta de alimentos han hecho
causa común con el consumidor, haciéndose oír. Entre otras cosas, han mani-

rías, y prévemos un futuro incierto y la falta total de alimentos si el gobierno na-cional y la municipalidad no intervienen". Con 58.000.000 de vacas

Con 58.000.000 de vacas (que se pretende elevar a 200.000.000), no hay carne Y si hay algún resto, jamás va a parar a la heladera del carnicero habitual; al sabe que el golpresivo cotta de energía eléctricha echa rá a perder lo poco que consiguió. Resultado: mu. chas carnicerias cerradas "por vacaciones". A pesar del pedido oficial de "co. mer menos carne" y reemplazarla por pescado o pollo, es muy difícil, casi imposible, conseguir estos productos. Ya se insinúa la escasez de accites comestibles y azúcar. Tampoco hay jamón, ni cerdo, ni endero, ni achuras. El queso está más caro y la calidad más baja. Le única cerveza que se consigue es la cara, La barata (precio 2.30 por litro), no existe.

litro), no existe.

Reseñar aquí todo el panorama de la alimentación seria una tarea improba y cansadora. ¿Las causas de la escasez? La enconada resistencia a vender (y sobre todo a producir), a los precios topes, más cierta paralización de las indistrias iproductoras. En esetira y afloje (el gobierno no cede y el que produce y vende tampoco), queda la secuela de cierta augustia que no aparece ni en los diarios, ni se señala en televisión, constreñida a la intimidad de cada hogar que día a día padeca de una alarmante escasez.

COOPERATIVA MUTUAL F DE CREDITOS LTDA.

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Tenemos el agrado de invitar a los señores asociados a la Asambiea General Ordinaria que tendrá lugar el día 7 de febrero de 1974 a las 20 hs., en nuestro local de calle 9 de Julio 1237 Rosario,

Blección de presidente
 y secretario de la
 asambléa.

2º) Elección de dos socios

para que conjunta-mente con el presiden-te y el secretario de la asamblea, suscriban el acta de la asam-

3º) Lectura del acta de la asamblea anterior. 4º) Consideración de la Memoria. Balance Ge-neral. Cuadro de Gas-tos y Excedentes e in-

tos y Excedentes e informe del Sindico.
Ejercicio cerrado al
31/71973.
Elección de los siguientes Conseje ro s
itulares por terminación de mandato de
los anteriores: 1 vicepresidente por 2 años.
1 prosecretario por 2
años. 1 protesor e ro
por 2 años, 2 vocales
itulares por 2 años.
5 vocales suplentes por
1 año. 1 sindico tiunlar por 1 año y Sindico suplente por 1
año.
or el Consejo de Admi-

JORGE SCHOR Secretario

Transcurrido una hora después de lo estáblecido para la reunión sin conseguirses quórum. la asamblea se llevará a efecto y las decisiones que en ella se
tomen por mayoría de la
mitad más uno de los votos presentes, serán válidas
qualquiera sea el número
de socios presentes.

Nº 5000 - 14 15 16/174

Nº 5999 - 14, 15, 16|1|74

EN MAS Y MEJORES SERVICIOS Y BENEFICIOS





304 ESTACIONES
DE SERVICIO 194 PROPIAS - TIO ADHERIDAS

LE BRINDAN SEGURIDAD Y COMODIDAD EN SUS VIAJES POR TODO EL PAIS

ASOCIESE SIN CUOTA DE INGRESO ABONANDO SOLO 3 CUOTAS MENSUALES ADELANTADAS

Para su RASTROJERO

AL MEJOR PRECIO DE PLAZA REPUESTOS LEGITIMOS DIRECTOS DE FABRICA EN SU NUEVA SECCION, LO ESPERAMOS

TODO REPUESTOS Olieselly Av. PELLEGRINI 970-82 - T. E. 66181 - ROSARIO

CONCESIONARIO OFICIAL (Ind. Mee. del Estado) MINISTERIO DE DEFENSA



DEPARTAMENTO PARA EL CUIDADO

INTENSIVO DEL CARDIACO GRAVE UNIDAD CORONARIA

Y TODOS LOS ELEMENTOS PARA EL DIAG-NOSTICO Y TRATAMIENTO DE LAS EMERGENCIAS CARDIACAS GRAVES AGUDAS Y CRONICAS

DIES ROBERTO GARCIA TURIELLA EDUARDO BRUERA ALFREDO DEL RIO JOSE LUIS IMPOFF

PROCESO DE NITRURACION EN SALES TENIFER-TUFFTRIDING BAJO LICENCIA DEGUSSA

Departament Durferrit Frankfurt Alemania El proceso Tenifer - Tufftriding provee una primera capa dura de 16 a 16 micrones con una penetración de nitruros hasta 0,3 mm. que no es quebradiza y puede soportar deformaciones plásticas sin desprenderse. Es realizable sobre cualquier acerualeado y fundiciones ferrosas.

Indicado para cigüeñales — Arboles de levas — Botadores y plezas sometidas al desgaste y la fatiga.

Piezas ferrosas en general que trabajan en condiciones defisientes de lubricación a altas temperaturas,



ROSARIO

SU AGENCIA DE VIAJES:

NUEVA IDEA EN TURISMO

GALERIA "EL LIBERTADOR"

T. E. 91-471 — CAPITAN BERMUDEZ

INSTITUTO DE YUDO **FOR-MEN**

SAN URQUIZA esq.

LAVALLE Karate; Defensa Personal; Gimnasia General; Correc-tiva, Respiratoria y Modeladora. Masajes Manuales y Electrónicos — Ambos Sexos.

Turne exclusiva para damas: Lunes, miércoles y viernes, 20 horas. Reserva absoluta. Varones: Martes jueves 20 horas, sábados 12 horas. ATENCION ESMERADA

PREDICAR CON EL EJEMPLO

teres la actuación de las nuevas autori-dades constitucionales. Cada una de ellas es medida, pesada, analizada, arribándose a conclusiones en que muchas veces priva el preconcepto del analista. Así para unos el preconcepto del analista. Asi para unos todo està bien, mientras para otros todo està mal. Es natural que sea así, porque, mal que nos pese, no existe —quiza no existió nunca— lo que llamaríamos unidad nacional, es decir un común denominador —Patria— al que cada argentino hiciera el aporte de tolerancia, desinteres, comprensión. Esta suerte de anarquía de comprensión. Esta suerte de anarquía de sentimientos parece haberse agudizado, en vez de atemperarse, luego de los comicios de mazo y septiembre de 1973. Pero, no nos apresuremos en el juicio negativo y digamos, más bien, que tanto los que afirman como los que niegan, están alentados por una gran esperanza: la rehabi-litación del país. En tales circunstancias, elaro está, resulta sumamente difícil comelaro esta, resulta sumannente differi com-place, desde la función pública, salvo que se lograra una panacea capaz de dar solución a todos los problemas. Ello cons-tituiria un milagro y, como bien se sabe, sólo Dios y no los hombres, es capaz de

No queremos tomar partido con nin-guna de las dos partes, aunque, teal es que lo confesemos, también a nosotros nos anima una gran esperanza, que igual-mente cuadra a nuestra honradez confesar no se viene viendo tonificada por Ya no convence -no ha convencido nun-Ya no convence —no ha convencido nun-ca— aquello de "has lo que yo digo, no lo que yo hago", pues la gente piensa —creemos que con buen criterio— que no puede ser bueno para los otros lo que no se quiere para si: es decir que para que la prédica sea escuchada debe ser hecha con el ejemplo. Vamos a so concreto, frenando esta suerte de divagar prece-dente y, ya en ese plano, digamos que, a lo que parece, no existe en el diccionario de nuestros gobernantes la palabra economía, pues no la usan en niguna de sus acciones. Fue adelantada esta ausencia al darse o conocer, como medida previa a la iniciación de su trabajo, cómo sería compensada su labor: en ciertos casos—casi todos— hubo que alzar mucho la cabeza para llegar con la mirada a la cúspide de los sueldos y dietas de lo altos funcionarios, legisladores y conce-jales. Claro, si, el costo de la vida se ha elevado mucho, pero no existe una diferencia particularmente contraria para funcionarios, legisladores y concejales que haga imprescindibles compensarios diez veces más, por ejemplo, que a un obrero especializado No ocurría así "en el huen tiempo que pasó" cuando Hipólito Yrigo-yen donaba su escaso sueldo a la Sociedad de Beneficencia y entre nosotros, por

ejemplo, los concejales —entre los que se encontraba don Esteban Morcillo— ren-dían desinteresadamente su colaboración a la ciudad. Cierto, muchas personas no poseen respaldo económico fuera del que les proporciona su trabajo y al tener que desatender éste, para dedicarse a la fun-ción pública, necesitan que se les pague. Pero el cambio de funciones no significa, no puede significar, un vertiginoso ascen-so en el orden económico. Bueno sería, como predica con el ejemplo, que en estos casos, la compensación por parte del Es-tado —o mejor dicho del pueblo al que se proponen servir— fuera la misma que anteriormente les diera el propietario de la fábrica o empresa donde trabajaban. Esto en lo referente a las personas sin medios de fortuna, mientras quienes los poscen, podrían hacer total renuncia de todo emolumento. Tampoco —unos y otros — debieran mostrarse tan afectos a los viajes —en gran tren y con todo pago—y menos ain, dar muestras de tan precaria salud o vitalidad que les hace necesario tomarse temporadas de descanso. particularmente en aristocráticos —y ca-ros— lugares de lagos o mar.

La misma materia -economíaaparece tampoco en los gastos públicos, según bien lo vienen demostrando los presupuestos nacionales, provinciales y muni-cipales, así como los de las diversas ins-tituciones solventadas por el Estado. Esto ha traido por consecuencia lógica el au-mento de toda clase de impuestos. Los industriales y comerciantes afectados por ellos, seguramente encontrarán la manera de liberarse de ellos por vía de los pre-cios, pero, en cambio, un gran sector —el más humilde— de la población deberá enfrentarios con su magro peculio. Este es, por ejemplo, el caso de los inquilinos que —casi sin excepción— tienen a su que —casi sin excepción— tienen a su cargo el pago de los impuestos municipales y de Obras Sanitarias, con lo que se alivia el propietario, a su vez duramente castigado por el impuesto inmobiliario. Toda esa catarata de dinero que cae a las arcas del Estado, ¿cómo se distribuye? Ya lo hemos dicho, en primer término entre los que forman el primer plazo del gobierno —la caridad bien entendida comienza por casa—, siendo los inmediatos gobierno — a cardad pien entendia co-mienza por casa—, siendo los inmediatos beneficiarios los burócratas, cuyo número — no eficacia— ha sido aumentado de manera extraordinaria.

Todo lo antedicho, y muchas cosas más que nos han quedado en el teclado de la máquina, justifican —y estimulan— el estado de disconformidad, cada vez más acentuado, en la ciudadanía que ya está

COMUNICADO:

GARIMALDI y CIA. S. A. C. I. F. e I.

Comunica a la banca, el comercio, la industria, re-particiones oficiales, clientes y amigos, que de acuerdo a lo resueito en la Asamblea Extraordinaria llevada a ca-bo el 30 de agosto ppdo, se ha dispuesto cambiar su deneminación por la de:

MADERMAT S. A.

Fijando su capital social en la suma de \$ 2.000.000 .-venientes por ser componentes de su actual Directorio las mismas personas que han venido desempeñandose activamente desde hace más de 40 años.

Dicienbre 1973.

EL DIRECTORIO

AV. GODOY 6565 - T. E. 38-0111 - ROSARIO

Fechz Nº Decreto Reg. Púb. Com. Tomo Folio Nro. 14/12/73 1304 27/12/73 54 3166 289

Convoca a Defender la Institucionalización

PRODUCTORES DE AVES

La Secretaria de Estado de 20,558, percibe la junta sobre Agricultura y Garaderia de el valor del gaaddo bovino, la Nación invocada en corral, los recursos carrellos en la resolución minima aves de corral, los recursos carrellos, serías mada más que polibras demandas estentiales en la seporta de la capara de la corral, los recursos estentaria de polibras demandas estentiales en la capara de la corral de Comercio Interior, destinados a la facin, como de la reproducción de la capara de la corral de Contadores y el medio que avanta ección desolvonte que avanta ección desolvonte que avanta ección des companado por um acción des companado por uma acción de la capara d

Por lo tanto, se recuerda a todos los productores avicolas que se encuentren comprendidos en dichas resoluciones, que co den cumplimiento con tal requisito, serán sancionados de acuerdo con lo establecido en el decreto ley Nº 19.508/72.

Los productores deberán re-

Los productores deberán re

Sedicioso de Azul: Alerta la CGT Reclamos Vecinales

Enérgica Reacción Ante el Hecho

Institucionalización

El secritariado de la Condederende de Trabajoferende de Trab

Clara Advertencia de la Juventud Peronista

suntenente partengenente controlland particular designations of the controlland controllan

MUEBLES ESTILO COLONIAL LUIS XVI DRIENTAL Españul ESCANDINAVO OFERTAS AMUEBLAMIENTO EN GENERAL ESPECIALES GEMELAS 7 DIVAN CAMA CREDITOS BALLRIA DEL MULTIE Soberbio Living Escandinaso Leviton

Robert Levis Mis Levis - Mis Lee Ropa Interior JOCKEY

SHORTS - CAMISAS CHOMBAS - REMERAS

MAIPU 896 ROSARIO

Lechones - Chivitos - Corderos - Pollos **Auto Service LUCY MIR** Suipacha 2116 T. E. 25534

Carnes del Frigorifico Swift

A PRECIOS OFICIALES

LUCY MIR en Beneficio de su Canasta Familiar

APROVECHE Plan aguinaldo



"IMBEF"

CREDITOS SIN INTERESES

GABOTO 2498

T.E. 81-6253

ROSARIO

Córdoba, en Observación

Critical on a min. hash, Good grape, persistent, earther production of the control production of

mente se lo han ido demostrando, la inconsistencia del movimiento que lo respalda. Su artificiosidad Cuanto hay de mentira en algunos allados cursa adhesión se pagó a precio desproporcionado con su aporte. Y que las corrientes quizás más ponderables por su volumen y eficiencia populista que lo acompañan hasta ahora sólo consideran esta etapa como la preparación del advenimiento de una revolución "a la cubana" que sacrificará la libertad. Por eso es comprensible que aleje las posibilidades de una consulta cívica que puerje desbaratar sus planes aperas iniciada su ejecución. Pero esto no quiere decir que el deservatura con la consulta cívica que puerje desbaratar sus planes aperas iniciada su ejecución. Pero esto no quiere decir que el deservatura con la consulta cívica que puerje desbaratar sus planes aperas iniciada su ejecución. Pero esto no quiere decir que el deservatura con la cuanto de la consulta cívica que puerje desbaratar sus planes aperas iniciada su ejecución.

ejecución. Pero esto no quiere decir que el desbarajuste con pueda prolongarse por tiempo más.

Recuerdo de Rosario en Madrid

por ANA MARIA SINOPOLI

log sigulences:	
VAC	UNOS
Novil'es	4.015
Vacas	2.010
Terneros	348
Tores	185
Total	camiones: 5.577
en ferrocarri	oamiones: 5.577

CATEGORIA	
Nov. pes. exp	4,20
Nov. medianos	4.20
Not. liv	4,20
Overos neg	4.20
Novillitos	4.10
Vaquillonas	4.05
Terneros	4,50
Vacas	3,80
Conservas 2,50	3,00
Toros	80
A ROLL OF THE RESIDENCE OF THE PARTY OF THE	

FRIGORIFICOS

PORCINOS

de Rosario

Entraron esta mañana 272, vacunos, clasificados en 103 machos, 104 hembras y 65

COMPRAS

Abasto local 33; Abasto
160; Invernada 34; Swift consumo 30; Swift exportación
15. PRECIOS

 NoviNos
 4.20

 Nevillitos
 4.10

 Vaces
 3.70

 Vaquillonas
 4.05

 Terreros
 4.50

 Terreros
 4.50

de Papas

Zona Rosario:

Anterior 1.894; entrada 1.544 merma 3; salida 2.783; exis-tencia 652; cotización 0,12 a

Certificada: Anterior 284; salida 10; exis tencia 274; cotización 1,05.

-OR GOTUSSO medicina general TUCUMAN 1350-T. 63162

Acuerdo Entre Bienestar Social y una Entidad

SELLOS MECANICOS VALUULAS ESFERIGAS

MOLDEOS DE TEFLON

TEFEON EN AFROSOI CINTA DE TEFION

ESTABLEC.

IND. Y COM.

可知者的意思。

CARBONES INDUSTRIALES Y BOMBAS

ESPECIALIDADES INDUSTRIALES

ITALIA 50 . T.41693 -64230 . ROSARIO

VICENTE BERNARDO e HIJOS

GENTILE MOYANOY CIASRI

EL MEJOR SERVICIO AL MENOR COSTO

ATENCION PERMANENTE : SERVICIOS SOCIALES
DE SUS PROPIETARIOS : AEDMESE

AVDA. CORRIENTES 1824 Tel. 811044 - 86018

CASA CENTRAL -

ATENDEMOS SERVICIOS

S. M. ASOCIACION ESPANDLA

Empresa

Entre Rios 2650
 Fel. 80617
 Mendoza 2812
 Tel. 39-5659

Y TODO LO REFERENTE A

Teflón 53

EN BARRA

Y EN PLANCHA

DE TEFLON

CON TEFLON

CORDON BLANDO

EMPAQUETADURAS

Poco después de mediodia, unito a las orillas del Paraná en el campo de deportes de la Asociación Cristiana de Jovenes, sito en Oliveros se realizó una reunirán que la cade entidad ofreció a las autoridades del gobierno de Santa le caticado Asistieros de Iministro de Bienestar Social, doctor Eduar de Enzo Galaretto y su esposa; el secretarjo de Prensa y Difusión señor Rodolfo Pe-

Bogumbica Argentina y de la similar de Rosario, que hemos tenido a la vieta y en nuesta se manas. Disno coletón de su tarza decente en nuestra partia.

Bogumbica se manas de la vieta y en nuestra de su tarza decente en nuestra partia.

Bogumbica se manas de la vieta y en nuestra partia de su tarza decente en nuestra su fieron muchos y eran personalidades brillantes como el desaparcedo Jiménez de Azia Sánchez Albornoz, Am de reconsulta de la Castro y tantisimos más que vemos junto a su voto, en un al rotograbado de "La Prensa" que su hilo nos muestra junto en contras fotos que in la facilita de la capital de Rosario, calle de la Castro y tantisimos más que de próximo jugves, a las consevan en esta cindada sante como en estancias argentinas.

Sus Discipcios en avgenta (de 1974, c.a.s.r.c., y b.p. Padres; Nermanas politicos; Vitantonio y Cia, de capital de la capital de la verta de la Castro y tantisimos más que de la capital de la carreta del de ca

la Feria para la preubilicación. Rogelio Disecretario en suplencia.

6289 - 21/1 a. 1 | 2/3 |

Ruiz; hijos: José Luis y Marcelo Ruberi, Padres; Nafallo
Simón y Juana Vigano; hermanos: Elena y Antonio; madre política: Carmen Arenas de Ruiz; hermanos políticos:
Armando Ruiz, Blanca Ruiz de Zinni, Antonia Maria de
Valencia, Mario Sorini, Susana, Nora, Claudio y Carna
Simon, Armando y Daniel Arenas. Graciela y Ariel Zinni,
Daniela F. Valencia y demás deudos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados hoy, en el cementerio de Villa Gobernador Gálvez, Hogar de duelo: Juan
Canals 1261. — Servicio: Pocno Bernardo.

MIGUEL ANGEL RUFANO (Q.E.P.D.) — Falleció el día 20 de enero de 1974, c.a.s.r.c. y b.P.; Esposa: Maria Zito de Rufano y demás deudos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados hoy, en el cementerio de Pérez. Hogar de duelo: Pérez. - Servicio; Pocho Bernardo,



ABLOy Gral. URQUIZA



ESTACION TERMINAL "MARIANG MORENO" Ventanillas: 10-11-12 T.E. 398765 - 396805

Dr. Carlos E. Laurino Mammana ABOGADO ASUNTOS PENALES — CIVILES — LABORALES ROSARIO



SERVICIO DE

AMBULANCIA

L"LITORAL"4

ABONESE

SECUROS DE SEPELIOS

SARMIENTO Y GARAY – TEL. 82899 – ROSARIO

AGENTES DE:

SAN NICOLAS

S.A.C.I.F.I.

KANSAS Piel Durazno Durazno Artículo 1008. Valían \$ 125,60 — Dto. Artículo 764. Valian \$ 121,30. — Dto. 21%. Talles 36 al 54, \$ 99,90 106.00 15 por ciento \$ HERNAN BRAVO Variedad Colores. Valian 69,90 Pant. POLICOT 36al 60 48,00 \$ 87,90 - Dto. 20%, \$ Valian 69,90 Dto. 30% S SUPER LEEF Hilo. Pant. POPLE (tusor) 109.90 Pant. POPLE (tusor) 36 al 60, valían \$ 69,90 Artículo 1107. Valían 48.00 \$ 135 - Dec. 15% . \$ Descuento 30% \$

siempre ROBEL

CHEMISE M/L. Valian \$ 69,90 - DESCUENTO 30% \$ 47.-

ENTRE RIOS 852 — ENTRE RIOS 985 — ENTRE RIOS 1115

Y TAMBIEN ROBELITO PARA INOS Y JOVENES - Visitelo en Entre Ríos 1121

TRAYENDO RECORTADA ESTA PROPAGANDA, A TODO COM PRADOR REGALAMOS COLGANTES O INSIGNIAS A ELECCION

Se Registraron dos Muertes en Sendos Accidentes

Un Extraño Suceso

APRECIABLE CANTIDAD DE DINERO EN EFECTIVO

IIN AUTOMOVILISTA SE ESTRELLO EN LA AUTOPISTA CONTRA UN OMNIBUS

En julisdicción de la sección nal 24º Capitan Bermidera, have del klómetro 40, el cont.

A CICLISTA EN LA MALA Presculando traumat is mo del Ridore Terrano, care que fuel en estrellares con cue costo la cellegía de mandra del Ridore Terrano, care que fuel en estrellares con va, que se diffigia de Rosario y contuscion el cucido de la costo de sultigia de mandra de l'alconductor de un co. a carso de Silvacor Terrano, care que fuel estrellares con carso de Silvacor Terrano, care que fuel en estrellares con va, que se diffigia de Rosario y contuscion el metabo y arrojo el coche en procura la marcha. Lugian, rembistió a Rosario del cucipo ma un colectivo en circula-a fundado en Br. Moreno del remediado en Br. Moreno del contente de la condidicado en Br. Moreno del contente del cucipo de la consequencia, del estrellares con consequencia, del estrellares con consequencia, del cucipo ma conductor de un concentrator de del cucipo ma conductor de un concentrator de la consequencia de la dependentia del consequencia del consequencia de la dependentia del concentrator que contrator que contrator de la consequencia de la dependentia del consequencia del con

OFRECE Máquina de sumar \$ 999.— Máquina de escribir portátil

\$ 1.099.— Máquina de escribir \$ 1.299.—

Sumadora eléctrica \$ 1.444.— Máquina de escribir tipo oficina \$ 2.555.—

Oferta Especial

Registradora 1 (un) total y sumadora de partidas \$ 6.999.—

CREDITO EN EL ACTO A SOLA FIRMA

PARAGUAY 941 T. E. 45725

AVENIDA PELLEGRINI 1945

BA-DI-MAQ

MAQUINAS DE COSER

EN FISHERTON RESIDENCIAL

Vendo casa moderna. 3 dormitorios, living comedor, habitación de estar, dos baños, coehera y amplio parque jardín. Directamente a interesado. Tratar en SANTA FE 873, diariamente de 11 a 12 horas.

Dr. MANZONI - Cirugía General

COSTURA RECTA — ZIG—ZAG

OVERLOCK 2, 3, 4 y 5 HILOS PEGAR BOTONES — OJALES REPARACION Y VENTAS

MENDOZA 3819 - T. E. 39-9201 - ROSARIO

EN CONFUSO HECHO TIROTEARON A UN MOVIL POLICIAL; SECUESTROS

rodado.

Contando con la cooperación de personal del Comando Radiolefetrico se efectuó una extensa batida en la zona, los grandose la detención de los illamados: Florencio Lescano, de 21, que habita en Muñoz 574; Petrona, grandose la detención de los illamados: Florencio Lescano, de 23, que habita en la pasaje León 6885; Alberto Zalazar, argen vive en Buenos Aires 5916; Santos Aguirre, de 24, que habita en la pasaje León 6885; Alberto Zalazar, argen vive en Santos Aguirre, de 24, que habita en el pasaje León 6885; Alberto Zalazar, argen vive en Santos Aguirre, de 24, que habita en el pasaje León 6885; Alberto Zalazar, argen vive en Muñoz 574; Petrona, Valejos, argentina, de 27, sol. tera, que vive en Muñoz 574; Arisquino Lezcano, de 23, que habita en el pasaje León 6885; E Isidro Lezcano, de 23, que habita en el pasaje León 6885; E Isidro Lezcano, de 23, que habita en el pasaje León 6885; E Isidro Lezcano, de 23, que habita en el pasaje León 6885; E Isidro Lezcano, de 21, que vive en San Francisco 1285. En los procedimientos fueron secuestrados: una escopeta calibre 16, dos cápsulas del 28 largo; cuatro proyectivos que viajaban en un coche Dodge ameanzaron de muerte al agente Justo Bustos para seguidamente despojar los del arma de que estaba pro visto, un revólver calibro 38 largo y de su credencial como policía. Cometido el despoja la como policía. Cometido el despoja largo y de su credencial como policía. Cometido el despoja largo y de su credencial como policía. Cometido el despoja largo y de su credencial como policía. Cometido el despoja largo y de su credencial como policía. Cometido el despoja largo y de su credencial como policía. Cometido el despoja largo y de su credencial como policía. Cometido el despoja largo y de su credencial como policía. Cometido el despoja largo y de su credencia como policía. Cometido el despoja la como de como

PORTERO

PICCOLI Intercomunicaciones

ELECTRICO

ALVEAR 2690 - T. E. 816340 - ROSARIO

"Razzias"

TECLA

ma activa la realización de "Tazzias" y "batidas" en todo en perimetro departamental. En ciudad y suburbios, los jefes de la Unidad Regional dirigieron procedimientos que motivaron 943 deten c1 o ne es, con inspección de 456 taxis, 314 particulares y 206 colectivos, Personal de la Agrupa-ción Cuerpo totalizó 168 detenciones por distintas causales, inspeccionando 112 auto-móviles particulares y 76 de alquiler. Por su parte la Agrupación de Unidades Especiales realizó 210 apresamientos.

LAS HERAS, (Buenos Aitos, que pretencian introducir en una Ford Falcon patento C-395.000 tres mil quinientos metros de cables de la empresa Do de cables de la empresa Entre de alquiler. Por su parte la Agrupación de Unidades Especiales realizó 210 apresamientos.

LAS HERAS, (Buenos Aitos, que pretencian introducir en una Ford Falcon patento C-395.000 tres mil quinientos metros de cables cortados en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultaron ser: Victor H. Vallente de 28 años domiciliado en principio negaron el hecho resultar de principio negaron el hecho resultar de principio negaron e

Las autoridades policiales de la seccional tercera encabezadas por su titular el co-fue interpuesta en la dependica de la seccional de la composición desconcidos de siempre aprodescanda por Juan José Placente de local se encontraba de que el local de ventaca de que el local se encontraba de que el local de ventaca de que el local se encontraba de que el local se encontraba de que el local de ventaca de que el local se encontraba de que el local de ventaca de que el cuitaca de que el cuitaca de que el local de ventaca de que el cuitaca de que el cuitaca de que el cuitaca de que el cuitaca de que el local de ventaca de que el cuitaca de que el cuitaca de que el cuitaca de que el cuitaca de que el local de ventaca de que el cuitaca de que e

Se iniciaron las actuaciones sumariales que las cumplirá el oficial D. Arturo González.

UN MEDIO MILLON

Rodolfo Latanzi, argentino, de 37 años, domiciliado en Tucumán 1921, denunció en Tucumán 1921, denunció en MONUMENTAL

Foto carnet en 15 Segs.

LE/LLEVAN EL AUTO

A la seccional 103 (Alberdi) concurrió Norberto Nicolas Albera, argentino, de 23 años, que habita en Santa F_e 4573, para decunciar que ayer a las la3.30 dejó estacionada en la bajada Escauriza, su furgoneta Citroen modelo 1970, pintada de gris cuya coppa patente termina con la nume. ración 692, la que le fue sustraída, egtimandola en la sul ma de 2.700.000 pesos nacionales. Se dispusieron las diligencias de estilo. TOTAL CARDENGE DE CENTRO SUPERIOR DE CONTRO SE CONTRO SE

12 .. 129 13 .. 524 14 .. 674 15 .. 934 16 . . 745 18 ... 857 19 .. 040

Foto carnet en 15 Segs. - MITRE 838 -

TOMBOLA DE

MONTEVIDEO

17 .. 800

Material de Aporte y Accesories Para Seldadura Autógena y Eléctrica

FERRETERIA INDUSTRIAL

ENTREGAMOS EN EL DIA. - Distribuidor: JUAN V. CABRIZO

casado con compenjo en dues tra ciudad.

ACCIDENTE EN LA RUTA VILLA CONSTITUCION, 21 (Agencia). — Personal de la Regional VI halló en las prominidades del arroyo del Medio a un hombre caido en la bacquina que resultó ser el lla maco Domingo Carlos Izquier do argentino de 27 años de ceidad con domicilio en la ciudad de San Nicolás quién ma nifestara que fue embestido por una automóvil que se cio a la fuga, a consecuencia de lo cual sufriera fracturas en la pierna derecha a la de la a pjerna derecha a la de la rodilla por lo que fuera tras ladado al Hospital Central de esta ciudad.

Casa GUMA T. E. 40378

SANTA FE 953

matorio Ruggero, constipuido personal pocial en el mismo se estableció que se trataba del llamado Carlos Maria Brilo argentiao de 45 años casado con comicilio en questra ciudad.

ROSARIO













"Nuestra Sra. del Rosario"
Pte. Roca 214
Servicio Permanente

BOLSA DE TRABAJO Laprida 836. El mejor empleo y el más adecuado a su capacidad.- Horario lunes a viernes de 9,30 a 11,30 hs.

CAPACITACION Y RECREACION CENTRO DE ALFABETIZACION

Pide

Apoye conozca y difunda esta obra. Que colabore para concretar nuestro anhelo de un hogar más amolio

Joven

NO ESTA SOLA



EL GOBIERNO PARA QUE SUS AHORROS MANTENGAN SU VALOR

DE SUS INGRESOS GASTE LO **NECESARIO Y DEPOSITE PAR-**TE EN LA CAJA NACIONAL DE AHORRO Y SEGURO

SE FAVORECERA USTED Y FAVORE-CERA AL PAIS FORMANDO CAPITALES NACIONALES QUE CONTRIBUIRAN A FINANCIAR OBRAS DEL PLAN TRIENAL.

• AHORRO POSTAL - 17% de interés anual y con una única libreta podrá operar en cualquier lugar del país.

. AHORRO CON PARTICIPACION EN VALORES MOBILIARIOS - 18% anual con capitalizacion semestral.

. DEPOSITOS ESPECIALES A PLAZO FIJO - 1 año: 20º/o de interés. 11 año ó 2 años: 22º/o de interés. Capitalización semestral.



CAJA NACIONAL DE AHORRO Y SEGURO

El banco del pueblo.



recitales, sino también por los especiaculos que con singuiar aplauso ha brindado en varias de nuestras más importantes salas e instituciones. En algunos de ellos utilizó como se recordará, el sistema audiovisual, puesto que además de músico es un notable fotógrafo, ganador de gran numero de trofeso en certámenes nacionales e internacionales.

CATHERINE DENEUVE

La Desnudez

es Suya, Pero

las Fotos no

PARIS 18 (Télam Internacional indicente). — Catherine Deneuve perdió el proceso que había entablado cottra la revista "Lui" que hebía publica do cuatro fotografías de la actriz desnuda y un texto acerca de su vida privada. Los magistrados de la Audiencia de Paris estimarou que las fotografias tomadas por el marido de la artista, David Balley y vendidas a la revista "Play Boy", la cual manda judicial.

nes nacionales e internacionales. Tagliabue Rossi está realizando actualmente una nueva zando actualmente una nueva zandos actualmente una nueva zando actualmente una nueva zando actualmente una nueva zandos alexa desde hace varias temporatios andos en duvel acerca desde hace varias temporatios ando



TODOS LOS MODELOS

VENTAS POR MAYOR Y MENOR CREDITOS A SOLA FIRMA

MIGUEL A. GARCIA

SAN MARTIN 3142 — ROSARIO

PANTALONES

Sintéticos: T. 44 al 52

\$ 39.90

PANTALONES

Oxford en gabardina

\$ 89.90

TOALLONES SELSA

\$ 19.90

\$ 45.90

SIGUEN NUESTRAS FORMIDABLES OFERTAS

CORPINOS

Nylon estampados

\$ 8.90

MALLAS DE

HOMBRE

Algodón

\$ 7.90

SHORT DE BAÑO

para hombre

\$ 39.90

celeste, de hombre

\$ 14.90

NECOCHEA esquina RIOBAMBA

SABANAS 2 PLAZAS PANTALON PIJAMA



Antes de retornar a nues-tro país: regreso que tiene proyectado realizar en el ve-nidero mes de marzo, el jo-ven planista de be cumplir nuevas presentaciones en Es-paña y también en Inglaterra,

ENTERITOS DE

NIÑOS - T. 2, 4 y 6

\$ 9.90

SOLERAS

BORDADAS

de niñas. T. 2-4 y 6

\$ 39.90

REMERAS ALGODON

\$ 9.90

LONA RAYADA

\$ 15.50

Valioso Obsequio

CIUDAD DE MEXICO.

II. — Como prueba de su
agradecimiento y cariño a
a nación mejicana, el fa-

Comicidad y Acción en los Estrenos

lliam Franklin.

La novedad ofrecida como complemento en esta misma sala se ha producido en Francia y lleva el nombre de "La orden". Esta basado el filme en el personaje noveleco creado por el escritor Jacques Robert, quien ya ha publicado tres l'ibros con aventuras de este nuevo James Bond, Se llama Charles Beaulieu y es un escritor que que en tiempos de guerra militar y recibió entonces un largo entrenamiento para luvar a cabo las misiones más difíciles, de esas en las que a veces puede ser necesario para sobrevivir. Beaulleu entra en el mundo del espionaje no por dinero, ni por amor ni por idealismo, sino porque las circunstancias que lo rodean e implican para éllo.

Louis Jourdan el veterano actor del cine, el teatro y la TV de Francia y de Estados Unidos, desempeña tal papel, pero como sigue siendo galán a pesar de los años, en me dio de sus arriesgadas aventuras le queda tiempo para alguna escena de amor con la actriz austríaca Sen.

No es Fácil que lo Cumpla

PARIS, 21.— Luis Bañuel acaba de llegar de España y está aquí de paso para México. Advirtio a los periods-

CIRCUITO ORIENTAL: Piriápolis, Montevideo, Punta del Este. Salidas todos los sábados, enero y febrero. 9 días .. \$ 1,000,00

MAR DEL PLATA: 9 días. Salidas todos los miérocles, enero y febrero. Hotel \$ 395,00

Atención estudiantes secundarios: Piriápolis 5 días, Todo incluído, Pensión completa

499,00 LUJAN: Salidas todos los domingos 1 hs. \$ 40.00

PARANA: Salidas dias domingos 6 hs. . \$ 30.00

AMPLIAS FACILIDADES DE PAGO

CONSULTENOS Sobre EXCURSIONES TEMPORADA/74
DISPONEMOS DE MODERNA FLOTA DE
OMNIBUS PARA ALQUILER

CORRIENTES 1114 T. E. 64259 ROSARIO

MARIO C. ARLT - Abogado

ASUNTOS LOCACION - LEY DE ALQUILERES - CUESTION LABORALES -

AYACUCHO 1711

banloche centro

excursiones - viajes



Santa Fe 1154 Piso 2 Of. 28 T. E. 45195

GILLETI	
THIN	2.97
SUPER AZUL	3.69
INTERMINABLE x 5	4.89
PLATINUM x 5	5.55
ROTBART x 5	6.19

OMNIBUS: 2, 6, 54, 200, 210 y 218

CILIEDDE

BELLEZA COVERFLUID 11-89 ACTHINA 26.59 DESODORANTES

POLYANA Aerosol 6.89 TIFFANY Aerosol 7.99

TIFFANY Aerosol

Teléfono 82553

Florería GONG

53511

CORDOBA 2445-ROSARIO

Su Presente FLORAL Pidalo a:

EL PARAISO DE LOS NIÑOS

ROSARIO

Dra. María Cristina Roger

Asuntos Civiles - Comerciales - Laborales -

Sucesiones

_ A B O G A D A ____

HAMACAS - TOBOGAN

SUBE Y BAJA - CALESITAS

(Fábrica y Venta Directa)

ZUVIRIA 6060

(Altura Córdoba 6000)

Antes en San Lorenzo 1558

SANTA FE 1285

Cafferata 392 Tel. 39-5426



ADLER 1 69 KNORR SUIZA Familiar .. 1 58

HOGAR PILAS BLINDADAS 0.85 PLATOS PLAYOS 2.43 CAPILARES

DENTALES COLGATE SUPER \..... 4-79 BIODEN SUPER 4-29 DENTARSYL GIGANTE 3.33

RIOJA 1051

AUTOSERVICIO "UNIVERSAL"

BEBIDAS

CYNAR 4.59
FERNET BRANCA Grande .. 9.29

GINEBRA LLAVE 8 59
OLD SMUGGLER 27 99

DONDE TODO ES MAS TARATO

PALACE - Cont. 15.45 hs.

PROGRAMA DE TEATROS, CINES Y TELEVISION

con David Niven y Virna Li-

FRES-K

COMESTIBLES

SANCOR Manteca 3.78

MAZOLA 6.99

FRES-K 1.39 ARLISTAN x 170 11.99

del 3.

AMERICA — Cont. desde 23.— (7) Realidad 7.

las 16 hs. Platea \$ 5; men. 23.30 (5) Hong Kong.

\$ 3. A las 17.45 y 21: "Ma-24.— (3) Mar insólito.

deme la guillotina" color cómica con Sidney James. Not.

Penamericano. A las 16. 19.15

y 22.30: "El niño es nuestro"

color. con María Isabel Alvarez y todo el elenco de "Adiáa

(5) Meditación para la pausa del dia.

cigüeña adiós". (Sin restric.).

diálogo.
(5) Meditación para la pausa del día.

PROGRAMA DE TEATROS, CINES Y TELEVISION

| RIGHDWAY — Cont., devide | Suc. Argentinos. 16. 19.20 | Jerry | Estreno primicia "Cues- Argentinos. 15.50. 19.11 y 22 y 20.33: "Un niño liamado con Lando Buzanea; 16. 19.20 | Jerry | Estreno primicia "Cues- Argentinos. 15.50. 19.11 y 22 y 20.33: "Un niño liamado con Lando Buzanea; 16. 19.20 | Jerry | Estreno primicia "Cues- Argentinos. 15.50. 19.11 y 22 y 20.33: "Un niño liamado con Lando Buzanea; 16. 19.20 | Jerry | Estreno primicia "Cues- Argentinos. 15.50. 19.11 y 22 y 20.33: "Un niño liamado con Lando Buzanea; 16. 19.20 | Jerry | Estreno primicia "Cues- Argentinos. 15.50. 19.11 y 22 y 20.33: "Un niño liamado con Lando Buzanea; 16. 19.20 | Jerry | Estreno primicia "Cues- Argentinos. 15.50. 19.11 y 22 y 20.33: "Un niño liamado con Lando Buzanea; 16. 19.20 | Jerry | Estreno primicia "Cues- Argentinos. 15.50. 19.11 y 22 y 20.33: "Un niño liamado con Lando Buzanea; 16. 19.20 | Jerry | Estreno primicia "Cues- Argentinos. 15.50. 19.11 y 22 y 20.33: "Un niño liamado con Lando Buzanea; 16. 19.20 | Jerry | Estreno primicia "Cues- Argentinos. 15.50. 19.11 y 22 y 20.33: "Un niño liamado con Lando Buzanea; 16. 19.20 | Jerry | Estreno primicia "Cues- Argentinos. 15.50. 19.11 y 22 y 20.33: "Un niño liamado con Lando Buzanea; 16. 19.20 | Jerry | Estreno primicia "Cues- Argentinos. 15.50. 19.11 y 22 y 20.33: "Che Ratter | Jerry |







Abonar las

Tasas

Tasas

San Lorenzo, 21 (Agencia) — La Unión Comerciante e industriales del Departamento San Lorenzo, median te comunicado señala que "de conformidad con los términos del decreto 2039, dictado por la municipalidad de San Lorenzo de la provincia, efecuava este tipo de visita a fin de internedios a los pasivos.

En otro orden de cosas, les fueron presentados a las autocidades comunicados en las que "de conformidad con los términos de la provincia, lo permitienta e del Departamento San Lorenzo, median te comunicado señala que "de conformidad con los términos de la provincia lo permitienta e la provincia por proximo para abonar, sin multas, recaizos e intereses, los impuestos, tasas, derechos y contribuciones de mejoras impagos los tasas, derechos y contribuciones, de mejoras impagos nasta la fecha.

Además — agrega la informa ción— podrán acogerse a estos informaciones que las mismas comunicación sobre cierre de industriales que no hayan presentado las respectivas declarraciones juradas sobre tasa ge neral establecida y que no hubieran cursado la pertinenta comunicación sobre cierre de sus negocios o comercios. El doctor Eduardo Galaretto les problemas de la pertinenta comunicación sobre cierre de sus negocios o comercios. El doctor Eduardo Galaretto les problemas de la pertinenta comunicación sobre cierre de sus negocios o comercios. El doctor Eduardo Galaretto les provincias, fecuadas que las nismas estableció compromisos por intermedio de su cartera de logo de visitar las distintas a fin de lograr en corto tiempo la portine los permicios a la fonde to conómicos que posibilidad de que la contra de conómicos de las provincia, efecuavas este provincia a conómicos que posibilidad de que la contra de conomicos de las provincia, efecuavas este presentados a las autocidades portales comunicades comunicades comunicade en la provincia de solución de las provincia de solución de las napas o vertientes subtervancia de la provincia de las napas o vertientes subtervancias de las napas o vertientes subterva

T. V.

raciones juradas sobre tasa ge neral establecida y que no hubieran cursado la pertinente comunicación sobre cierre de sus negocios o comercios. Finaliza la nota de la entidad empresaria, señalando: "El artículo 2º del decreto de referencia determina: "Cuando emonto de las obligaciones adeu dadas sea superior a quinientos pesos, se podrá abonar en tres cuotas mensuales, iguates y consecutivas".

ASAMBLEA DE TRABAJADORES QUIMICOS

Hermitas Saniarias a fundam municionamiento de las mismas estableció compromisos por intende cionamiento de las mismas estableció compromisos por intende cionados y puestos en condicionados y puestos en c de posición económica de los

DORES QUIMICOS

SAN, LORENZO, 21 (Agencia): — La comisión directiva de la Mutual de Ayuda Autónoma entre Trabajadores de la Industria Química y Afines de Ios postulados de la reconseque se realizará el 29 del cte.

I las formar el acta; información setar Social que esta integración se ha de lograr en forma escalonada y determinará nueción se ha de lograr en forma escalonada y determinará nueción se ha de lograr en forma escalonada y determinará nueción se la comisión provisoria, funciones y atribuciones y duración de la comisión provisoria, funciones y atribuciones y duración de se mandato.

La convocatoria está, refrendada por los señoses Anselmo Machinale y Engenio Wolf, miembros de la comisión directiva de la precitada institución mutualista autónoma.

El doctor Eduardo E. Galaretto realiza una visita per directo realiza una visita per directo realiza una visita per director de la Caja de Jubilaretto realiza una visita per director de viviale de la come su pendió Ciarke, Clasoo, Totolas Salic Grande, Lucio V. Lopez y Andino.

La visita la realizó acompodado de la diputada grovincial de las deudas previsionales de las comunas con la Caja. Para desta circumstancia luggo de la formaries a las autoridades con unales la vigencia de los con venios que deben realizar para establecer la regularización con respondiente se les hizo una reseña de como deben establector de spara de la minitaridad y coordinación señores Jerry Prado y Miguel Mancino.

En todos los pueblos el Dr. Galaretto expresó que el gobierno, comprendiendo la neros grava de las mallacciones y pensiones provincial de las comunas con la Caja. Para esta circumstancia luggo de la formaries a las autoridades con unales y de les establector de stancer la regularización con reseña de como deben establector de sexual de la minitaridad y coordinación señores Jerry Prado y Miguel Mancino.



CRONICA - Lunes 21 de Enero de 1974 - Página 7

Una Ordenanza Sobre

Tránsito se Estudia

"AN BERMUDEZ



130.- por mes

85.- por mes

Señala el Poder Ejecutivo gobierno provincial.

LOS FUNDAMENTOS tu cumple el nexo catre las nou nicipalidades y comunas con el

Señala el Poder Ejecutivo que la recaudación de los intercesos por tal contribución no beneficia a la provincia en relación al costo que le demanda su aplicación (papel hora, empleados, etc.).

Destaca que de aplicarse el sistema en el nuevo demensión namiento de Aérodro Sauce Viejo los costos mencionados sufrirán un incremento, si se tiene en cuenta que para su fene estacionamiento de la nue-ferentes reparticiones del governo provincial que mediante the estacionamiento de la nuereferences reparticiones del gova aeroestacio por entrada bierno provincial que mediante
principal de la Euta 11 y la los asesoramientos del caso,
auxiliar (sector norte) por la
posibilitan un mejor desenvolruta 1 y la autopista.

Tal situación dice el Poder

Miantiento de la actividad comunal.

Tal situación de el Poder Fjecutivo traeria aparejado la construcción de dos casilas funa por acceso) para el cobro y por ende, mayor número de agentes responsables de la recepción de la contribución, lo que economicamente és perjudicial para el estado.

También lefiere que por otra parte el P. E. considera que al turista viajeros y/o usar rios de los aeredromos se les deben brindar servicios que les agilicen su trámites, gestiones etc., evitándoles situacones de los Departamentos Castellanos, en gorros que entorpezcan la función operativa de vuelos regulares.

Finalmente dice que la derogación de la contribución y San Justo.

Asimismo, el titular de la subserretaria se traslada bridad comunal.

Vima pauta clara y definida de la importancia de la labor de la importancia de la labor de la importancia de la labor de la contentación, lo de la circumstancia que desde el mes de junto a diciembre de 1973, fueron atendidas 1196 delegaciones de toda la provincia cuyas inquietudes se evaluaron y responsabilidad posible reuniones departamentales en los Departamentos Castellanos.

Finalmente dice que la derogación de la contribución por la de la circumstancia que desde el mes de junto a diciembre de 1976, fueron atendidas 1196 delegaciones de toda la provincia cuyas inquietudes se evaluaron y responsabilidad posible reuniones departamentales en los Departamentos Castellanos.

Asimismo, el tituar de la subserretaria se traslada bridad de Rosario, para atender inquie-

FUNES: EL PERSONAL COMUNAL EN HUELGA

Esta mañana el personal de la comune de la localidad de Funes, se declaró en huelga en señal de protesta. Los disidentes, que abarcan la rama administrativa y la de maestranza, han paralizado las tareas da atrución al público y el cumplimiento del regado y mimera de las calles, así también como otra cualquiera con relación a las tareas con relación a las tareas tempetentes a la comuna.

Los quejosos solicitan la renuncia del señor Anibai prieto, como miembro d, la ocmisión de Fomento y entre las protestas consignadas

Dr. NEME -

PSIQUIATRIA: Tratamiento integral del alcoholismo Depresiones Nerviosas, Neurosis Psicoterapia
AMEGHINO 960
T. R. 811749 Clinica SAN FELIPE

y también modelos BUNGALOW" 7

1-confeccionadas en tela AVION de primera calidad.

2-única con garantía escrita por dos temporadas, con service asegurado. 3-teñido Indanthren, firmeza absoluta

de color. 4-tres ventanas con mosquitero Nylon y cierres para regular apertura (en

carpas 608 van 5 ventanas). 5-única con refuerzo de cuero en los puntos de tensión.

6-única impermeabilizada con sificonas importadas.

7 - amplios aleros.

3 - cierres dobles Corona retorzados con solapa que impide entrada de lluvia. 9 - zócalo de 25 cm.

10 - piso de tela plastificada reforzada.

11-juegos de estacas indep para carpa v doble techo.

12 - cumbrera regulable incluida.



Cocinas 70. por mes Lavarropas 130.- por mes Heladeras RADIO RAMOS - Santa Fe 3730

VIAJE POR iles of



MAR del PLATA UNIDADES DOBLE CAMELLO, SUSPENSION NEUMATICA, VISION PANORAMICA

AHORA EN MENOS TIEMPO Diariamente a las 22 hs.

Bol. e Informes: Vent. 2 y 3 Est. M. Moreno - Tel. 390842

TRANSPORTES INTERPROVINCIAL ROSARINA S.A.

EN CUOTAS?

CONSULTE PLANES EN

Casa ROZAS

S. R. L.

España 1252 - T.E. 61873 - Rosario

Organización Pocho Bernardo (LO QUE OFRECE CUMPLE)

By. 27 DE FUBRERO 1351 | 1 E 87201 ROSARIO

SEGUROS DE SEPELIO



CENTRO DE DUPLICACION

Fotocopias

MENDOZA 806

ROSARIO

Sorprendió Halcón Blanco al Ganar en la de Productos

ogra ser el que se ubica a la abeza del lote. Mas sus ven-

Tizna Ganó

un Clásico

Importante

Padrillo Americano Adquieren

En la octava carrera ceapareció Sylinko. El eterno segundon por fin pudo salir de perdedor. Fue nuestra carta. Apenas le abren las "gateras" el hijo de Satanas pone en juego sus ligerizas y así consigue ventajas sobre Potent Cat, que contó con elevada cotización. Se mantuvo delante el pupilo de Galván. En la recta se distancia y en el final se abre moiestando a Quirata, pero creemos que sin ello lo mismo este no le hubiera dado caza. Selinko recuperado con el descanso recibido

Nuestra candidata exclusiva Veracruz, desde qu_0 se abren los partidores automáticos, past a dominar las acciones. La pelean en el codo, pero en la recta final se desprende nueva mente para lograr la victe la en forma amplia, cerrando así la apuesta triple. Buen dividen do de nuestra carta, que dejó lejos a Florinefe, que la luchó en mitad del codo, luege muy retrasadas arriban a la meta Voy de Fiesta, La Maritana y Ulmina, que no rindie ron lo que esperaban sus allegados de acuerdo a ensayos que tenían en privado.

EJERCICIOS DE HOY

en el Independencia. El deta-lle de los aprontes que se con trolaron es el que detallamos 1'13, a continuación:

El Bojazo F. Maldonado en 46" sin ser mayormente exi-gido; Nice Casino Bayardi en 44" con buen final.

Negro (2 años) Agüero en 51'1/5 con mejor acción el producto; Alterezza P. Maldonado en 53'2/5 a palo errado; Luperio; Bayaról en 50'1/5 muy buena partida del pupilo de Bayardi.

Record y Ofertas

no. La oferta hecha es tentadora y el propietario de Challiot, ha quedado en estudiaria para dar contestación en el traus-curso de la presente se-máns

1200 METROS

Colombella H. M. Lopez en Orfuego Aguero en 38'35; Andreita E. Pérez en 1'19' sin mayores exigencias; Andreita E. Pérez en 1'18'; Pa Aker, Bayard y Oro Puro, Es zán en 3''. Tarabaca Bayar di en 39''.

Gata Parda psőn y Ya Se Fue E, Pérez en 125"3|5, Lo-riol, Mena en 1'25" (15-reando.

1600 METROS

Trizonte, Bayardi en 1'46"; Bilboquet H. M. López en 1' 42"25 muy buena corrida; Membrillar M. A. López en 1' 46" floreando.

2000 METROS

Genjazo De Felippi en 2'20'' Río Riente H. M. López en 2'21'' de floreo.

MOZO REAL FUE MUY SUPERIOR

punta apenas pisada la recus final se entregó. Pero aque-lla carrera era mucho más severa a la que disputó ayer, en la continuación de a apuesta triple. En la recu atacó y por su mal genio mo lestó a algunos rivales, pero su superioridad fue tanta, que el Comisariato no presto atención a unos pocos que pedian su distanciamiento, Muy bien los del Comisaria-to, así como el sábado, al disponer sacar del marcador a Celtino, pues "dejó" en el sul-lo a todos sus rivales a po-co de partir y en los tramos finales.

Tres de Cazador Lograron Vencer

Nuevamente el trainer Emilio Cazador, da muestra de sus condiciones que le hau colocado en tre los mejores preparadores de pura sangre en el Indpendencia, Su racha de éxito se mantiene, Ayer presentó a ciuco elementos conquistando lucido tripl va Los ganadores entrenados por Cazador fueron Calvinia Densievent y Mozo Resi

Por Tener Inconvenientes no Rindieron lo Esperado

Por haber sufrido tropiezos, según constancias que dejaron en el Comisariato, varios elementos no rindieron en mejor C. Cáceses dejó constancias que cumplió ayer en el Independencia. Además hubo otras novedades que trae el parte del Comisariato.

Bon Viveur Doblegó al Regular Acheral

Otra carta nuestra logro ganar en la que se complementaba la segunda apuesta doble. En efecto Bm Viveur, que fue el mais jugado de la carrera, permito lo valta de la inguada para que dieran un dividendo de 45,25 peses ley a los que confirmen en el prupido de Ecio Ferragutti. Pero pudo ser caperado, Es que su escoitante, Acheral, no pudo ser exigido como correspondia por Lula Bazán al porfiarse hater muchos esfuerzos para no molectar a sus adversa-

BOLETOS

do Nacia meno, que casi 54 millones de boletos. Por ganadores combinadas y lleves de 8 2 se expendie ron 21.910.200 boletos que sumados a los 607.400 de 1a primera apuesta dobie 2.054.200 de 1a segunda apuesta dobie de la primera SE HT R. blo y 1.912.000 de 8 5 el fontal general de bol tos apostal de bo

por Walt Disney

DOCTOR, DESEO QUE ME PONGA EN PUNTO

rios. Si consiguen "amansarlo" pude renlizar buana
cennaña en la picta localcu espacial actuando de com
potencias de medio fondo y
de altento. Tercero Hermoso,
que hizo el juezo acleante
peto le faltó luego energias
para contener a los anteriores, Nalling y Mitracio cum
pileron pobres desemp lo,
mostrando que han declicade bastante.

EDICTOS - SUCESORIOS - REMATES



Que le pone La Virginia a la vida.?

Esa fragancia a café que nace que su hogar huela a hogar...



LA VIRGINIA es puro café elaborado bajo estrictos controles para que ud. solamente por su fragancia pueda anticipar su calidad.

Una calidad que se traduce en econemia por su real rendimiento...

LE PONE SABOR A LA VIDA PARA QUE UD. LE "TOME EL GUSTO..."

RATON MICKEY

REALMENTE PUSIERON AL AU-





PERDIDA PARA EL CICLISMO

El deporte del pedal pierde una importante fi gura, Nos referimos a Natallo Simón, quien fuera campeón argentino de ve, locidad en la década del 50. Simón actualmente estaba vinculado al ciclismo a través de la dirección técnica. Y también como directivo. Fue un denortista cabal deutro como directivo. Fue un deportista cabal delutro y tuera de las pistas y ven los últimos tiempos su acercamiento a los pedalistas promocionales estaba dando sus frutos. Toda su experiencia gravolcada por Natalio desinteresadamente, como de volviendo al ciclismo lo que a él tanto le dio. La que a él tanto le dio. La muerte lo sorprende a los 39 años. Sua restos fue-ron velados dentro de una congoja general de quie-nes lo conocieron.

El Plantel de Central ya se Encuentra en La Cumbre

En el partido librado por el tercer puesto, el elenco rosarino perdió 10 contra 3 frente a Córdoba. Nuevamente aquí se puso de manifiesto el pobre juego de los rosarinos, muy inseguros y otorgando muchas ventejas. De esta forma Córdoba se clasificó terecero y Rosario cuarto sin Fe (Ramírez, Escobar, Alvaro muy inseguros y otorgando muchas ventajas. De esta forma Córdoba se clasificó tercero y Rosario cuarto sin ningún partido ganado.

Dosta 4 x 100 metros libre varones primera categoria: 1º Gimnasia y Esgrima Santa cero y Rosario cuarto sin Fe (Ramírez, Escobar, Alvaro y Porta).



que se incorpore al fútbol colombiano,

Ruta



Carlos Werien, de Santo Tomé, resultó ganador de la jornada inicial del Campeonato Nocturno de Midget que organiza el Circulo Periodistas Deportivos de Rosario. En la competencia final superó a Raúl Caligaris. Carlos Zanor, Hugo Fanto y Norberto Bonafede. La segunda fecha de este certamen se llevará a cabo el sábado en el estadio Municipal Jorge Newbery. -00000-

Comenzo ayer el Campeonato de Trepada que organiza el Automoto Club Carios Paz, con el tramo Mina Clavero - El Cóndor y regreso. En la clase menor se impuso Raul. Faure, que aventajó a Carlos Mastromarino y Hugo Haedo. En la "B", hizo lo propio Mario Stillo seguido por Ruben. Dellacasa y José Cano. En la mayor se impuso Jorge Recalde, sobre Manuel Uravich y Horaco Badra.

Todo el contingente de maquinas y pilotos de la Fórmula 1 internacional ya está en San Pablo. En los próximos días darán comienzo los entrenamientos y allí se podrá tener una idea de como pueden suceder las cosas en esta segunda prueba del mundial de conductores. Cuatro sudamericanos tomarán parte en esta oportunidad: Emerson Fitipaldi, Wilson Fittipaldi, José Carlos Pace, y Carlos A. Reutemann.

El circuito de Interlagos, donde se correrá el domingo, tiene una extención de 7.960 metros, y serán recorrido en 40 aportunidades. La largada está prevista para las 11.30, hora argentina, y vale recordar que el año anterior resultó ganador Emerson Fittipaldi, con Lotus, en 1h. 43" (5)10, a un promedio de 183,860 kilómetros horarios. El récord en las ciasificatorias corresponde a Ronnie Peterson, con 2' 30" 5|10.

El viernes habrá de correrse una nueva jornada de mo-tociclismo y karting en el estadio Municipal Jorge Newbery, con la organización de la Unidad Básica de calle San Nicolás 2001. En la oportunidad se producirá la reaparición de Rubén Martin, quien resultará un valiosò aporte para las cuatro pequeñas ruedas. Su enfrentamiento deportivo con Roberto Brach puede entusiasmar a los aficionados.

LA DECLARATORIA DE LIBRE DE MAINONIS NO ES CLARA

Walter Mainonis no es un futbolista "terminado" ni mucho menos. Es joven todavía. Tiene 24 años recién. Y tampoco puedeconsiderarse que sobre su ciclo en Central Cordoba haya caído el telón en forma definitiva. Porque hasta el final de la temporada anterior fue uno de los pilares de la conquista del torneo de la divisional C. El asunto Mainonis tiene quizás otro trasfondo. No lo sabemos. Perro lo presentimos. Y puede haberse originado en un motivo ajeno a su compor tamiento en la caneha. Lo conocemos a Walter Mainonis. Y los abemos un "muchacho derecho". De esos que no admiten situaciones ambiguas. Y tiene sus virtudes. Y también sus defectos. Porque es un ser humano. Y dice sus verdades de frente. Sin agachar la cabeza. Y lucha tanto en la cancha como fuera de ella con la misma pasión. Porque aprendió a vivir en un clima hogareño donde no hubo nunca necesidad de desvirtuar ninguno de los conceptos basicos que son elementales para orientar la vida de un hijo. Y no le

gusta ser "manoseado" ni tamposo ser tratado como un simple obásto. Tiene sus principios, y los defiende como corresponde. Con altura moral. Con dignidad. Claro que podra cometer errores o equivocarse como cualqiuea, porque ninguno de nosotros es ta exento de ellos. Pero sin mala fe. Sin caer en "poses" tontas.

Por eso, cuando Central Córdoba lo declaró en libertad de acción dias pasados, fuimos los primeros sorprendidos. Pero aceptamos lo sucedido como consecuencia de algún diferendo en las tratativas comunes para la renovación de un con-

de algún diferendo en las tratativas eomunes para la renovación de un contrato. Sin embargo, alguien sostuvo que la
medida había sido aplicada por motivos
"extras futbolisticos". Y esto no lo podemos aceptar en silencio. Porque sabemos
quién es Walter Mainonis. Y no lo creemos
capaz de caer en situacoines como la que
se haafirmado para justificar su inesperada desvinculación con la entidad que lo vio
nacer a la vida del fútbol rosarino.

GUARADAMETA

Newell's Old Boys con Peñarol Jugará Mañana

Mañana, y en el estadio centenario de Montevideo, hará su tercera presentación en el torneo por la Copa del Ablántico el equipo de Newell's Old Boys, midiéndose esta vez con Peñarol de Montevideo que marcha en la última co locación sin haber obtenido hasta la fecha triunfo alguno en sus tres actuaciones por el referido evento. Los rolinegros, después de su cumpate con la selección gat cha de Río Grande do Sul se trasladaron hasta Monteres en la selección gat cha de Río Grande do Sul se trasladaron hasta Monteres en la serio de lequipo no ofrecería mayores innovaciones y se anticipa que es muy probable que en el once del parque Independencia se aliste el quibolista Barril que partió dias pasados de nuestra ciudad para agregarse a la delegación, y se preve entonces que el técnico Juan Carlos Montes resuelva incluirlo. En cumpate con la selección gat cha de Río Grande do Sul se trasladaron en la vecina orilla.

cuanto al resto del equipo no ofrecería mayores innovaciones y se anticipa que salvo
la inclusión de Barril podría
ser el mismo que actuó en
su último partido con los brasileños. Como se sabe. Newell's Old

Como se sabe. Newell's Old Boys ha empatado sus dos partidos, frente a Rácing de Avellaneda 2 a 2 y contra 'a selección gaúcha 0 a 0, mientras que "los mirasoles" no han conseguido hasta ahora salir de su condición de perdedor y marchan "cola" no la formación rojinegra. do desde hace tiempo en el fúbol peruano se hallan en la tabla de posiciones. Esto podría señalar que el equipo rosarino tendría una inmejorable oportunidad para aduenar son el mejor todo de la victoría sin mayores inconvenientes a poco que la fortuna acompañe el esfuerzo de sus integrantes en la cancha. en la cancha.



en la cancha.

En cuanto a la situación de Alfredo Domingo Obberti ya ha sido solucionada en todos sus aspectos. y se está esperando el regreso del futbolista para incorporadio a los entrenamientos del plan tel superior que uma vez cumistre disconsiderado un superior que uma vez cumistre del plan tel superior que uma vez cumistre de la considerado un superior que uma vez cumistre dons su compromiso con Pefiarol retornará a nuestra ciudad.

MIGUEL BUSTOS Y "CHU-PETE" QUIROGA ESTAN EN ROSARIO

Los ex futbolistas de Rosario Central, Ramón "Chuipete" Quiroga y Miguel Angel

Bustos que se hallan actuanbolista extranjero que milita

Estanto de Certamen de correction de Regatas Rosario, 18". 19 José Italia, de Atlantic Sporstmen. 22" 1 10: 200 metros espaida varones juveniles "A": 19 Alejandro Menini, de Gimnasia y Esgrima 2 30" 9 10: 100 metros de nerviosiamo evidento a Salta finos contra 3 y de nera se adjudicó e la relata alli estaban empatados entera se adjudicó e la testanto contra 3 y de nera se adjudicó e la testanto contra 3 y de nera se adjudicó e la testanto contra 3 y de nera se adjudicó e la testanto contra 3 y de nera se adjudicó e la testanto contra 3 y de nera se adjudicó e la testantos, por lo que al toto argentino de beise contra a la desnivelarse el marcador comezó la etapa decisiva, acrecentada luego en forma especial con perfecta por parte de los capitalinos, que determinó que no se registraran controlas. PERDIO ROSARIO En el partido librado por el tercer puesto, el elenco rosatino perdió 10 contra 3 frente de los capitalis que se primera categoria: 1º Heber Contra 3 frente de los capitalis que sus tres compañeros que ocupa. En un encuentro donde predominaron los errores dependominaron los errores depoido al nerviosiamo evidenciado por los jugadores, Capital Federal derrotó a Salta por 8 tantos contra 3 y de esta manera se adjudicó el campeonato argentino de beisbo. Durante tres horas debies con jugar para completar los portacion de la lucha se definió en el sexto. Fue cuando los tres compañeros que ocupa-

Culminó el Certamen de

Béisbol: Ganó Capital



Servicios de Auxilios en Rosario JEFATURA DE POLICIA, delitos, 40061 COMANDO RADIOELECTRICO .. T. E. POLICIA FEDERAL T. E. CUERPO DE BOMBEROS, incen. T. E. 45800

SERVICIO SACERDOTAL DE URGEN-CIA (de 22 a 6. Balcarce 1977) T. E. 45600

63073

ASISTENCIA PUBLICA

ULTIMA NOVEDAD EN EUROPA **EN CUOTAS**

\$ 500.- y 20 CUOTAS de \$150-CASA MOTO SALTA Agentes FIORENTINI SRL. en. ROSARIO Sarmiento 1399 Santa Fe 957

Proseguirán los Torneos Locales

jornada de básquetbol que se desarrollará esta noche en deserrollará esta noche en distintos rectangulos de nues dos este noche, a partir de tro medio. Es que prosegui- las 21, correspondientes al reran los torneos reclasificato rlos de primera y segunda di acenso. El programa es el visiones que organiza la Asocación Rosarina de Básquet, y Esgrima; U. y Progreso v. En el reclasificatorio de la Río Negro. categoría superior, donde in-tervienen 6 equipos, tres destervienen è equipos, tres des-cenderan y los restantes que-darán en primera, El match más atrayente será el que sostendrán El Tala, único in-victo y Servando Bayo, uno de que secoltas ambos, confrente a Universitario estaria ya destinado e quedar en se-gunda. Mientras que algo si-milar puede acontecer con el perdedor del cotejo Ben Hur

PROGRAMA

El programa completo es el siguiente: Ben Hur v. Sportsmen Uni-dos (cancha V. y Resisten-cia); Universitario v. Fortin Barracas; y Servando Bayo v. El Tala.

Las posiciones hasta el mo-mento estan dadas de esta forma: El Tala 3 puntos; S. Bayo y Universitario, 2; Ben Fur y Sp. Unidos, 1; Fortin Barracas 0.

Casa GUMA

SANTA FE 953

T. E. 40378

ROSARIO

Aqui las posiciones son en-cabezadas por Edison, con 2 puntos; Rio Negro y G. y Es-grima, I; y cierran lag posi-ciones sin punto alguno Cen-tro Asturiano y Unión y Pro-greso.

fendores cuentan con muchas posibilidades de quedar entre los primeros ublcados, Quien fuega su última chanc, es Fortin Barraces, de perder sent de considerados de considerados de considerados de perder sent de considerados de considerado

Cuando Néstor "Pipe" Rossi recoviró infolar sus tareas como flamante director tecnico de River Plate, se encontró en los vestuarios con di futbolistas que estaban listos para ponerse a sus órdenes en a cancha. Pero Rossi fijó al", mismo su posición, y dirigifendose a los directivos que se hallaban presentes, les dijo: "Exfores, yo necesito so lamente veinte futbolistas para primente veinte futbolistas para tratar todo lo relacionado al campeonato de novicios "Evitar" se reunirán en la fecha, a las 21 horas ea instalaciones del Club Horizas es instalaciones del Club Horizas es instalaciones del Club Horizas es elegiones del composito de la composito de Rosincardos estados e

FIAT 128 1972 FIAT 1500 1969 FIAT 600 1965 FIAT 1600 1971 FIAT 1609 CUPE 1971 FIAT 600 1967 FIAT 1600 CUPE 1971 FIAT 600 1969 FIAT 600 1970 FIAT 600 1971-FIAT 1500 MULTICARGA 1969

M AIS S CATAMARCA 1447

Para tratar todo lo relacionado al campeonato de novicios "Evitar" se reunirán en la fecha, a las 21 horas, est enistalaciones del Club Horizonte, directores técnicos del boxeo rosarino con el intervetter en la Asociación Rosarina de Box.

Uno de los temas importantes a tratarse es al de de finir quienes son los pugilistas de gentra de la conde actuado nes de combatir.

GONZALEZ EN SAN PEDRO Trosa desarrollar una excelente actuación, el campeón rosarino Demetrio González fue declarado vencedor por puntos ante Hugo Gutiérrez, en una reunión pugilistas habida en San Pedro y organizada por el Parana Boxing Club.

INCIDENTES

Lamentables accidentes se registraron en el Club Sarmineto de San Lorenzo. Todo se desencadenó cuando, al finalizar la pelea entre Albertania de calegar viral perceisamente de la tercera división de' Rivar Plate.

NRIOLS RETORNO A GIMNASIA Y ESGRIMA

ROLS RETORNO A GIMNASIA Y ESGRIMA

ROLS RETORNO A GIMNASIA Y ESGRIMA

Los allamagro, donde actuado de San Lorenzo de Almagro, donde actuado a su antiguo club, Gimnasia y Esgrima de La Santa Fe, Zucarelli, que fue Gimnasia y Esgrima de La Plata, conde actuada antes la entidad "san tas fue actuación de la proca de Almagro, donde actuada antes las conde insperso en conformó e a sa suntiguo club, Gimnasia y Esgrima de La Plata, conde actuada antes a tratarse es al de de injur presentación con sus tas entidad "san tas tribunas mens go el sábado, y donde logró imporerse en forma rotunda por 3 a 1. La actuación de por 3 a 1. La actuación de por 3 a 1. adjudicándose la Zucarelli dejó conforme a los considerados cuando, al finalizar la pelea entre Albertanio de San Lorenzo. Todo se desencadenó cuando, al finalizar la pelea entre Albertanio de San Lorenzo. Todo se desencadenó cuando, al finalizar la pelea entre Albertanio de San Lorenzo. Todo se desencadenó cuando, al finalizar la pelea entre Albertanio de San Lorenzo. Todo se desencadenó cuando, al finalizar la pelea entre Albertanio de San Lorenzo. Todo se desencadenó cuando, al finalizar la pelea entre A AL SERVICIO INTEGRAL DE LA INDUSTRIA miento de San Lorenzo. Todo
se desencadenó cuando, aj fi
nalizar la pelea entre Alberto Silva y Félix Cebailos con
el triunto del primero por
nock cut, y cuando Cebailos
se encontraba en la lona. Nu
merosos aficionados subtetou
aj ring y lanzaron puntapios
al vencido que estaba inconsciente

CASA ESPECIALIZADA EN TORNILLOS DE HIERRO Y BRONCE EN TODO TIPO Y MEDIDA

CASA ESPECIALIZADA EN TORNILLOS DE HIERRO Y BRONCE EN TODO TIPO Y MEDIDA

TORNILLOS ARANDELAS TUERCAS REMACHES

中国人工的研究的工程工程的关系是一种企业的工程的工程的企业工程的企业工程

Aunque Ud! No Lo Crea de Riple

LING-YONG-KIM de Sedi, Corea del Sur, PODÍA RESOLVER ZAS ZAS PROBLEMAS DE MATEMÁTICAS BA-MATEMATICAS RASADOS EN LA
TEORÍA DE
EINSTEIN DE L
EELATIVIDAD
A LOS 4 ANOS
DE EDAD,
COMO ESTE,
MEDIANTE
EL CALCULO
INFINITESIMAL SIN USAR NINGUNA ARGAMASA. $\sqrt{x^2+4} dx$ 1-24

Charles. ORGANISTA, QUE PERDIÓ EL RESUELLO. VIVIÓ UNA VIDA ALEGRE Y MURIO

Whiteleast, been placed al

ENO GE ME NOTA ?

OFRECEMOS MUEBLES EN CONSIGNACION Informes: ECHESORTU HOGAR MUEBLES MENDOZA 3899 — T. E. 394711 — ROSARIO

BAUTISMO-

En la parroquia del Sagrado Corazón recibió sus aguas bautismales el niño Fernando Gabriel Sonnet. Fueron sus padrinos la gefiora Elvira Carli de Juárez y el señor Miguel Angel Juárez.

Pinos.

Ranea Edreira - Ferreri Monterroso—

En el templo parroquial Juan Evangelista se bendij boda de la señorita Adri

Corr motivo de celebrar una fecha intima, fue agasajada en la ciudad de San Lorenzo. la señora Ulda de Turchetti.

CASAMIENTOS-

Caramuto - Balakian-

por LINO PALACIO



RAMONA

Comprobado por el profesor Kentaro Yano, del Depto, de Mananticas Aplicadas, en la Universidad de Vatertoo, Ontario, Canada,











EL FANTASMA EL GIGANTE RETA A NUESTON TRO CAMPEON A UN DUELO





CHIK YOUNG

RIP KIRBY





PEPITA y LORENZO





Vino Pirámide - Tinto Seco - Filippini

fior Victorio Alberto Perrotz
Pinos.

Ranea Edreira - Ferreri
Rometerroso—

En el templo parroquial San
Juan Evangelista se bendijo la
boda de la señorita Adriana
Mirta Ranea Edreira con el
señor Alberto Luis Ferreri
Monterroso. Actuaron en calidad de padrinos en la ceremona la señora Gracia
Rometeroso de Ferreri y el
señor Manuel Ranea, Firmaron las actas del Registro
Civil la señorita Adriana Fetinari y el señor Juan Carloc Amalevi

Pietrafesa - Novarese—

Quedó consagrado el casamiento de la señorita Alicia
María Pietrafesa con el casamiento de la señorita Alicia
María Pietrafesa con el casamiento de la señorita Alicia
María Pietrafesa con el casamiento de la señorita Alicia
María Pietrafesa con el casamiento de la señorita Alicia
María Pietrafesa con el casamiento de la señorita Alicia
María Pietrafesa con el sefor Carlos Edgardo Novarese.

Actia Brun de Garrone
y el péctuará un retiro espiritual
y el señora Aida Brun de Garrone
vy el señora Aida Brun de Garrone
y el señora Aida Brun de Garrone
vy el señor Pacerio de jóvenes y hombres, exclurede jóvenes y hombres, excluvy el señor Pederico Garrone
vy el señor se de jóvenes y hombres, excluvy el señor pederico garrone
vy el señor para de de jovenes y hombres, excluvy el señor a Aida Brun de Garrone
de jóvenes y hombres, excluvy el señor a Aida Brun de Garrone
vy el señor para de de jovenes y hombres, excluvy el señor pederico garrone
vy el señor para de de de de corriente mes.

MISAS—

La Asociación de Empleadas
Católicas, ofrece a sus asociadas, las comodidades de una
casa de veraneo en la ciudad atlantica de Monte Hermoso que podrán utilizar durente este mes y hasta el 28
del produmo, Para requerir
mayores informes, las interesadas deberán dirigirse a la
sede de la institución, Urquiza dries desde las 19 del dia 25
casamiento civil, en caidad
de corriente mes.

Casa de veraneo de
Empleadas
Católicas, ofrece a sus asociadas, las edolicas ofrece a sus asociadas, las ediolicas ofrece a sus asociadas, las e

Caramuto - Balakian—

En el templo votivo del Inmaculado Corazón de María quedó consagrada la unión matrimonial de la señorita Alleia María Pietrafesa con el senento de la señorita Alleia María Pietrafesa con el senento de la señorita Alleia María Pietrafesa con el senento de la señorita Alleia María Pietrafesa con el señor Esteban Balakian. Actuaren en calidad de padrinos la señora Aurora Lusiguian de Balakian y el señor Carlos Caramuto. Testificaron el casamiento civil, por ambos contrayentes. las señoras Nora Barquero de Luconi y Noemi Grignardello de Caramuto y el señor Rubén Sarkissian.

López Giosa - Bustos Pinazo—

La unión matrimonial de la señorita Ana María López Giosa con el señor Hugo Bustos Pinazo, quedó consagrado en la basilica menor Novarese y por el señor José Luis Novarese y por el señor José Luis Novarese. Firmaron las actas del Refistro Civil, la señora Norma Rava de Jordán. la señorita Ana María López Giosa con el señor Hugo Bustos Pinazo, quedó consagrado en casamiento de la señora del Rosario (Catedral Metropolitana), fue apadrimada por la señora Marta del Novarese. Pirmaron las actas del Refistro Civil, la señora Norma Esta Carroli y los señores Dionisio Duboy y Miguel Angel Cornero.

Arán Corti - Garrone Brun—

El próximo 26 a las 21, en la jelesia Nuestra Señora de los Dolores, de Wenceslao Escalante. Córdoba. monse fio r Victorio Bonamin bendecirá los esponsales de la señorita Gracelia Judith Arán Corti Corli, por ambos contrayentes, la señora Yolanda Beaty i z Campagna de López y el se- la ceremonia religiosa, el se- la coremonia religiosa, el se- la coremonia religiosa, de señora Marta Dios Esponsales de la señorita Gracelia Judith Arán Corti Corle Señora Yolanda Beaty i z Campagna de López y el se- la ceremonia religiosa, el se- la coremonia religiosa, el se- la coremonia religiosa, el señor Lasagabaster. reciento de casamiento de la señora del Casamiento (Catedral Metropolitana), fue apadrimada por la señora Marta Dios Caramuto y la ceremonia religiosa de la señora Marta Dios Cara

por E. RICE BORROUGHS

TODOS LOS TAMANOS \$ 99,00

MENSUALES Transistorizado

TELEVISORES

La Casa Nuestra de Fáti-

HELADERAS

2

HITACHI - MOTOROLA A D M I R A L PHILCO - FORD BEHING . ELECTRONIC

C B S COLUMBIA STROMBERG CARLSON a Bateria o Electricos



CONTADO, PRECIOS MUY BAJOS Interés Bancario

Service y Garantis GRATIS

HASTA 3 ANOS José Goren e Hijos

SAN MARTIN 1192

MOCASINES PARA DAMAS Colores de Actualidad \$ 14.99

Vaya Volando...

LA BOLSA **DECALZADO** Estă Liquidando..

ZAPATOS DAMA CON PLATAFORMA

\$ 29.99 PARA CABALLEROS

\$ 19.99

PARA NIÑOS 16.99

1/2 BASQUET \$ 12.99

SANDALIAS PARA DAMAS desde \$ 9.99

LA BOLSA **DE CALZADO**

Mendoza 931 - Rosario

Aniversarios

Memorables

MANANA, 22 DE ENERO

San Vicente, diácono y mártir. 1531 - Muere Andrés dei Sarto, pintor renacentista.

1771 - El gobierno español restituye a Gran Bretaña la colonia de Puerto Egmonty en las islas Malvinas. 1809 - El Consejo de Regen-

cia decreta el ejercicio de iguales derechos civiles entre todos los súbditos criollos y españoles de América. 1814 - La Soberana Asambiea elige Director Supremo a don Gervasio Antonio de

Posadas. 1846 - Muere el escritor Ig-nacio Númez

1895 - Renuncia el doctor Luis Sáenz Peña, completando el período el vicepresidente doctor José Evaristo Uriburu.

SOLO llévese deportivas



TECNICOS ESPECIALIZADOS EN LAVARROPAS ESLABON DE LUJO



VENTA DE REPUESTOS LEGITIMOS

ALMUERCE y CENE en el

AIRE ACONDICIONADO

SAN LORENZO 1458 - T. E. 23481 - ROSARIO

ANALISIS T. E. 41735 Santa Fe 91 -0

DEL CALEFON

de ESTEBAN FERRARI

ESPECIALIDAD EN REPARACIONES DE CALEFONES Y REPUESTOS DE TODAS MARCAS

SARMIENTO 1153 - T. E. 87031 - RUSARIO

Panadería y Confitería

CHAJA CON DURAZNO

Balcarce 568 Tel. 27744

UD. TAMBIEN COMO NOSOTROS

> LAS ESCUELAS LATINO AMERICANAS le ofrecen la oportunidad de poder dabranse un brilliante FUTURO

> lEsta es su oportunidad! IAPROVECHELA!

ESTUDIE un curso con la Corriente y seguridad de una INSTITUCION MODER-NA Y RESPONSABILE

Envie HOY MISTO so nombre y direction recibirá GRATIS, el libro GUTA DE ENSERANZA! con detailes y programas le los cursos que enseñanos por com

50 años dedicados a la ENSENANZA.



ENVIE EL CUPON HOY MISMO

p. Of. 17 - Casilla 390 - ROSARIO Sirvase remitirme GRATIS, el libro "GULA DE ENSEÑANZA"